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Con propuestas 
Roy ganó el debate

Cientos de jinetes acompañan a Chava 
Saldaña en cabalgata de la victoria 

Acude 
Roberto 
al nuevo 

parque la 
Loma 

En la San Juan 
También 

apoyamos a 
Amado Rubio: 
Ciudadanos

PRI ganará 
en las urnas 
y no en los 
tribunales: 

Rodrigo Pérez  

*Las medidas de seguridad en las 
boletas electorales son 15, donde 
destacan la denominada “marca 
de agua”, el “error voluntario” 
y las diferentes tonalidades del 
papel, que durante el proceso 
electoral no se utiliza para otros 
fines por parte del productor.
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Material electoral contiene 
elementos de seguridad que 

garantizan el voto: IEE
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Listos los octavos de final 
de la Copa del Mundo 

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Fortaleza.- México tratará de hacer historia 
el próximo domingo, cuando se enfrenten a la 
selección de Holanda, que viene invicta ganando 
sus tres partidos, de manera que México tratará 
de quitarle esa racha a los holandeses.

 — La primera ronda de la Copa del Mundo se 
saldó con un abrumador dominio del continente 
americano, que metió a ocho de sus 10 equipos 
en los octavos de final por primera vez en la 
historia del campeonato.

Mientras Luis Suárez tendrá que cumplir 
una sanción que lo descarta para lo que resta 
del Mundial y Cristiano Ronaldo se despidió 
con más pena que gloria de un torneo que se 
le convirtió en un suplicio, el alemán Thomas 
Mueller confirmó que a él si se le da muy bien 
la máxima cita del fútbol.

La jornada restableció algo del alicaído 
prestigio europeo con el cierre de los grupos G y 
H. Alemania derrotó 1-0 a Estados Unidos, aunque 
ambos equipos se clasificaron, y Bélgica superó 
por el mismo marcador a Corea del Sur.

Alemania enfrentará a Argelia y Bélgica a 
Estados Unidos en la segunda ronda.

También trajo reivindicación para Africa, que 
por primera vez tendrá dos representantes en 
los octavos de final después de la clasificación 
de Argelia gracias a su empate 1-1 con Rusia. 
Nigeria es la otra selección que avanzó de esa 
región.

Los tres técnicos italianos —Fabio Capello 
(Rusia), Alberto Zaccheroni (Japón) y Cesare 
Prandelli (Italia) —se despidieron, un contraste 
con los tres argentinos que avanzaron: Alejandro 

Sabella (Argentina), Jorge Sampaoli (Chile), y 
José Pekerman (Colombia).

El gran fiasco corrió por cuenta de la 
confederación asiática, pues ninguno de sus 
cuatro representantes sobrevivió.

Pero haciendo los detalles a un lado, el balance 
general sólo resiste una conclusión: Brasil es, por 
ahora, tierra fértil para los americanos. Ecuador 
y Honduras fueron los únicos que desentaron.

Sudamérica ya aseguró al menos un semifinalista, 
pues los ganadores de las llaves Colombia-
Uruguay y Brasil-Chile se enfrentan en los cuartos 
de final, mientras que por el otro lado del cuadro 
Argentina se aferra a la zurda genial de Messi 
para su duelo ante Suiza.

La CONCACAF también lleva un paso inédito, 
al meter a tres de sus cuatro representantes 
en octavos: Estados Unidos, México y Costa 
Rica.

Costa Rica buscará seguir sorprendiendo 
cuando enfrente a Grecia en un cruce por el que 
nadie habría apostado y México pone a prueba 
su renovada confianza ante Holanda, el equipo 
más goleador de la primera fase con 10 tantos.

Bélgica, Holanda, Colombia y Argentina fueron 
las únicas selecciones con pleno de puntos en 
la primera etapa.

Francia completa los cruces de octavos ante 
Nigeria.

Uruguay, que regresa al estadio Maracaná por 
primera vez en un Mundial desde el Maracanazo 
de 1950, no podrá contar con su máxima estrella 
en su partido contra los colombianos.

La FIFA suspendió el jueves a Suárez por nueve 

La clase política del país tiene puestos 
los ojos en el proceso intermedio del Estado 
de Nayarit, dado que junto con Coahuila 
son los dos puntos del territorio nacional 
en que habrá proceso electoral, y resultado 
de algunos aspectos registrados en fechas 
recientes, existe el interés del gobierno 
federal y la oposición que el desarrollo de 
la jornada electoral marche tranquilamente 
y sin intromisiones.

Este jueves presidió una conferencia de 
prensa el panista Santiago Creel Miranda, 
que al igual que otros personajes de la 
política nacional han venido a Nayarit, con 
el objetivo de respaldar a los abanderados 
de la alianza de facto, particularmente a los 
candidatos en Tepic, Bahía de Banderas y 
Santiago Ixcuintla.

Precisó ante la presencia del dirigente del 
CDE del PAN, Ramón Cambero Pérez, del 
diputado federal Rodrigo González Barrios 
y la candidata Sonia Ibarra Franquez, que 
el objetivo es vigilar que la elección se 
realice bajo un clima de respeto a la Ley, 
a las Instituciones Electorales y estar al 
pendiente en el conteo de los votos, en que 
hay optimismo de los candidatos del PAN, 
ejemplo Leopoldo Domínguez González, que 
abandera el proyecto del cambio que ha tenido 
mucha aceptación entre la sociedad.

Para el líder panista el gobernar con los 
cuates y los compadres es política del pasado, 
del siglo XIX, actualmente debe haber respeto 
entre las instituciones y los gobernantes que 
surjan de corrientes distintas al partido en el 
poder, la ciudadanía requiere de armonía y 
respuesta a sus necesidades, sin importar 
el color o ideología de quien ésta en los 
cargos de elección.

Creel Miranda, refirió en la conferencia 
de prensa que se tiene conocimiento del 

desarrollo de las campañas políticas en la 
entidad, de quejas, denuncias y diversos 
aspectos, ejemplo los servicios públicos, 
las vialidades y proyectos atorados que se 
hicieron con el afán de ayudar a los compadres 
o conocidos con las licitaciones.

La rueda de prensa tuvo lugar en el cerro 
de Micro Hondas en este municipio de Tepic, 
donde por cierto, antes de subir en sus 
autos los políticos, periodistas e invitados 
a lo alto del cerro de la Micro Hondas, en 
donde por cierto, estuvieron vigilados por 
una camioneta de la Policía Nayarit, para 
intervenir ante cualquier accidente que se 
pudiera presentar. 

Por otro lado, el miércoles anterior también 
anduvo en Nayarit, el presidente del CEN del 
PRI, César Camacho, que presidió un evento 
político en la cabecera municipal de San Blas,  
también en respaldo de los abanderados del 
PRI a presidentes municipales, diputados y 
regidores.

Seguramente estará en el cierre de campaña 
del candidato al gobierno de Tepic, Roy 
Gómez Olguín, acto que se tiene contemplado 
para el próximo martes. Lo mismo que en el 
municipio de Bahía de Banderas, dado que 
finalizan las campañas y se preparan para 
el veredicto final del 6 de julio, en que el 
pueblo determinara hacia donde inclinarse 
y por candidato (a) definirse.

Como dijera un ex candidato hace algunos 
años, hay surtido rico para escoger, los hay 
prietitos, blanquitos, gorditos, chaparritos y 
barbaditos, mucha tela de donde cortar, pero 
son las familias de carne y hueso ajenas al 
poder, las que determinaran si cruzan tres 
veces por tal o cual abanderado y su respectivo 
partido, o si lo harán en forma razonada y 
diferenciada por uno, pero también por otro. 
Así las cosas

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

¡¡RESPETO AL PROCESO EXIGEN PARTIDOS!!

partidos con la selección uruguaya y cuatro meses 
de cualquier actividad futbolística por morder al 
italiano Giorgio Chellini en el partido decisivo del 
martes que la Celeste ganó sobre la hora.

El goleador de la liga Premier, elogiado 

hace apenas una semana por su doblete contra 
Inglaterra tras una increíble recuperación de 
una cirugía de meniscos, se marcha expulsado 
y deja a los charrúas vulnerables de cara a la 
fase definitiva.
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El material electoral contiene elementos 
de seguridad que garantizan el voto 

ciudadano en las urnas: IEE
** Los Funcionarios de Casilla contarán los votos de sus vecinos

El Secretario General del Instituto 
Estatal Electoral, licenciado Antonio 
Sánchez Macías, dio a conocer los 
elementos de seguridad con que 
cuenta el material electoral que se 
utilizarán el próximo domingo 6 de 
julio, que dan certeza de respeto 
al voto ciudadano.

BOLETAS ELECTORALES
Las medidas de seguridad en las 

boletas electorales son 15, donde 
destacan la denominada “marca 
de agua”, el “error voluntario” 
y las diferentes tonalidades del 
papel, que durante el proceso 
electoral no se utiliza para otros 
fines por parte del productor; hay 
otros elementos de seguridad que 
incluyen precisamente el papel, que 
se elabora con patrones invisibles; 
de esta manera, se puede decir 
que las Boletas Electorales tienen 
tantos elementos de seguridad 
como si se trataran de un cheque 
o un billete.

“La marca de agua es una técnica 
de ocultación de información, que 
no puede ser copiada, escaneada 
o fotografiada; el error voluntario 
consiste en poner a propósito una 
cuestión equivocada en cualquier 
parte de la boleta y esa solo el 
impresor, en este caso Talleres 
Gráficos de México, la conoce”, 
sostuvo Sánchez Macías.

FORMATOS DE ACTA DE LA 
JORNADA ELECTORAL

“Los Formatos de Acta de la 
Jornada Electoral ahora cuentan 
con prellenado en el encabezado, 
se comprueba que corresponda a 
la sección y cuenta con un código 
de hasta 8 dígitos, esto sirve en el 
Programa de Resultados Electorales 
Preliminares (PREP) para identificar 
la Mesa de Casilla y sus integrantes, 
es una especie de código de 
barras que será escaneado en 
cada Consejo Municipal Electoral 
y en el centro estatal de cómputo 
serán capturadas, es un proceso 
que llevará 6 ó 7 minutos”.

El Secretario del Consejo Local 
Electoral agregó que la única 
salida del PREP será a través de 
Internet, pero la población podrá 
verificar los resultados en la propia 
casilla en la que vote, al observar la 

cartulina que se coloca al finalizar 
las elecciones.

CREDENCIAL PARA VOTAR 
CON FOTOGRAFÍA

“En la credencial para votar 
con fotografía, existen varios 
elementos de seguridad que 
permiten al electorado confiar en 
todo momento en que sus datos 
no serán falsificados, respetando 
su identidad y la secrecía del 
voto”, agregó.

En la parte del frente de la 
credencial,  se puede encontrar 
un sello de tinta ultravioleta, 
verde, amarilla, azul y roja que 
contiene datos fijos, imágenes y 
datos variables del ciudadano, y 
que solo puede visualizarse con 
luz negra o ultravioleta; también, 
al fondo se puede observar el 
diseño “Guilloche”, que consiste 
en un patrón de figuras con 
líneas finas difíciles de imitar con 
impresoras o copiadores, mismos 
que al escanearse, fotografiarse o 
copiarse, se imprimen como puntos 
y no como líneas.

Aparece también un microtexto 
con la leyenda IFE que no se lee a 
simple vista, un texto en escritura 
Braille y un elemento que se puede 
sentir al tacto que son las siglas del 
IFE y una boleta introduciéndose a 
la urna, así como la foto fantasma 
que se encuentra opuesta a la 
fotografía del ciudadano, que porta 

otros datos.
Otros elementos están definidos 

con tinta OVI (Ópticamente Variable), 
que cambian de color en función 
del ángulo de observación, como 
son un mapa de la República 
Mexicana y la franja junto a la foto 
del propietario.

Al reverso de la Credencial 
para Votar con Fotografía, 
también se encuentran diseños 
con tinta ultravioleta, tinta OVI y 
particularmente el diseño en relieve 
y la impresión arcoíris, con la firma 
del Secretario Ejecutivo del Instituto 
Federal Electoral.

TINTA INDELEBLE
La tinta indeleble se trata de un 

pigmentador que al ser aplicado 
en el pulgar de forma instantánea, 
seca antes de 15 segundos y 
efectúa un proceso químico en la 
piel que al impregnarse no puede 
ser eliminado por ninguna sustancia 
o compuestos (solventes, cloro, 
alcohol, blanqueador, vinagre, 
jugo de limón, thinner, acetona, 
líquido de frenos, glicerina, cremas 
y aceites, entre otros).

“Por el contrario, si se trata de 
eliminar por cualquiera de estos 
medios, la tinta indeleble tardará 
hasta 36 horas en desaparecer por 
completo; en cambio, si se deja 
seguir con su proceso natural, 
únicamente pasarán 10 horas 
para que la piel se limpie”, dijo 
Sánchez Macías.

* Avanza rápidamente, quizás en busca del hospital 
psiquiátrico que falta en Nayarit y para el que aún no 

hay recurso.

Por Oscar Verdín Camacho

Los pasos de este muchacho no 
tienen rumbo y tal parece que nunca 
se detienen. Descalzo siempre, de 
short, avanza rápidamente a cualquier 
parte. No lleva camisa.

Generalmente con una de sus 
manos -y a veces con las dos- se 
sujeta el short de mezclilla, flojo, que 
podría resbalar por sus piernas.

Es un enfermo mental que 
prácticamente todos los días avanza 
de un lado a otro por las calles del 
centro de Tepic, o en las colonias 
y en estacionamientos de centros 
comerciales, deteniéndose si acaso 
para recibir algo de comida o alguna 
moneda y reiniciar otra vez la marcha 
quién sabe a dónde. 

Es parte de un paisaje que duele, 
que debería avergonzar a todos por la 
falta de ayuda profesional, pero que 
sigue ahí, caminando de un lado a 
otro sin encontrar, metafóricamente, 
el hospital para enfermos mentales 
que no existe en Nayarit.

Pero para un hospital psiquiátrico, 
aún no hay recurso. 

*
Amputada una de sus piernas, 

hincado, sosteniéndose con muletas, 
un señor alarga un sombrero a los 
peatones esperando recoger alguna 
moneda.

Carga algunas bolsas y ha 
acomodado en el suelo algo que 
parece trapo para no lastimar más 
las rodillas.

El anterior cuadro se encuentra 
a unos metros de la plaza Principal 
de Tepic, antes de salir a las calles 
Veracruz e Hidalgo, en el corazón 
de la ciudad.

El hombre se une a decenas, quizás 
cientos, que todos los días arriban a 
la zona centro en busca de conseguir 
unos pesos para sobrevivir.

Imposible pensar que para estos 
dos hombres la prioridad sea el 
proceso electoral que se vive en 
el estado. 

Aunque, por el contrario, todos 
los candidatos afirman y reafirman 
que se ocuparan de ellos, los más 
desprotegidos, un discurso conocido 
desde siempre, pero siempre pronto 
olvidado.

v Y a dónde camina ese 
muchacho, descalzo siempre

F U N C I O N A R I O S  D E 
CASILLA

Otro aspecto  que debe 
considerarse por parte del elector, 
es que las personas encargadas 
de llevar a cabo el conteo de votos 
son precisamente ciudadanos que 
fueron seleccionados por sorteo 
para desempeñar las funciones 
de Presidente, Secretario y dos 
Escrutadores enlas Mesas Directivas 
de Casilla, quienes cumplieron con 
los requisitos asentados en la Ley 
Electoral del Estado y recibieron 
la capacitación correspondiente 

para el efecto.

“Ser Funcionario de Casilla 
debe ser motivo de orgullo, en 
la ciudadanía está puesto el 
destino de la votación. Tuvimos 
una buena respuesta por parte de 
quienes fueron insaculados como 
Funcionarios de Casilla, por eso 
ahora los invitamos a seguir con la 
capacitación y por último invitarlos 
a que el día de la elección acudan 
a su casilla a cumplir con lo que 
repito, debe ser un orgullo”, finalizó 
Sánchez Macías.
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Legisladores federales se 
reunirán hoy con gobernador

En el conteo de los votos  electorales no 
se permitirán trampas: Santiago Creel

Por: MARIO LUNA

El coordinador de las campañas 
del PRI en materia de comunicación, o 
vocero oficial de la Alianza por el Bien 
de Nayarit, Rodrigo Pérez, aseguró 
que los abanderados de su partido 
estarán ganando en estos comicios, 
en donde la oposición le apuesta a la 
judicialización del proceso, mientras 
que nosotros, dijo, le apostamos a 
ganar en las urnas.

Dijo que lo que están exigiendo la 
oposición son exigencias que se dan 
por obligación de la autoridad, como 
es la de proporcionar seguridad para 
que haya unos comicios tranquilos 
y transparentes, que haya respeto 
ciudadano, que haya garantías para 
ir a votar a las distintas casillas, 
que los paquetes electorales sean 
resguardados, todo eso, el gobierno 
del estado, lo está haciendo sin la 
necesidad de que nadie se lo diga, 
por ello, decimos que el PAN y PRD, 
solo están exigiendo cosas para 
solo llamar la atención y para tener 
presencia entre el electorado.

Es por ello que al preguntarle 
el que vengan a Nayarit, diputados 
federales de otros estados que no 
conocen ni mínimamente la situación 
sociopolítica y económica y anden 
haciendo declaraciones como si 
lo conocieran a la perfección, no 
enrarece este proceso electoral, 
el vocero de las campañas de  la 
alianza por el Bien de Nayarit, dijo 
que si, y eso lo sabe a la perfección 
la sociedad, ya que de acuerdo a los 
recientes resultados de las encuestas 
realizadas por una encuestadora local 
propiedad de la familia Echevarría, 
como la de Simons de Guadalajara, 
Jalisco, dan como triunfador o por lo 
menos que lleva entre 7 y 10 puntos 
de diferencia arriba de su adversario 
más cercano a Roy Gómez , lo que 
habla de la desesperación que traen 
la oposición, que con mentiras anda 
diciendo que están ganando.

La presencia de diputados o 
senadores en el estado para vigilar 
este proceso, es muy bueno, siempre 
y cuando no se metan en los asuntos 
que solo compete resolver a los 
nayaritas, ya que dijo, que los diputados 
federales priistas, vienen solo a reforzar 

campañas, pero nunca a criticar de 
algo que desconocen.

Rodr igo Pérez Hernández, 
mencionó que mientras que los 
diputados federales priistas vienen a 
comprometerse con el pueblo nayarita 
para gestionar mayores recursos 
para el fondo de pavimentaciones, 
de seguridad entre otros, los de la 
oposición particularmente los del 
PRD y PAN, solo vienen a agredir, 
denostar y buscar pleito, pero nunca 
a proponer apoyo para el desarrollo 
y progreso de Nayarit.

No es posible que quieran venir 
a resolver problemas de la entidad, 
dándose baños de pureza y de 
honestidad, cuando en sus estados, 
viven un clima de total incertidumbre 
e inseguridad y no hacen nada por 
resolver esos problemas torácicos, 
como es el ejemplo vivo del diputado 
federal perredista, Silvano Aureoles 
que es de Michoacán, en donde 
prevalece la amplia inseguridad, 
corrupción galopante al interior del 
propio gobierno, muestra de ello 
es la detención y encarcelamiento 
de quien fuera secretario general 
de gobierno de ese estado y luego 
fuera gobernador interino acusado 
de tener nexos con el narcotráfico, el 
arribo del ex gobernador de Morelos, 
quien vino en días pasados a Tepic, a 
vociferar, gritar y agredir a nuestras 
autoridades, lo primero que tendría 
que hacer es dar una explicación 
honesta a los morelenses, del por qué 
el auge del narcotráfico en su entidad, 
de los asesinatos, secuestros, solo 
por hablar de algo, así que primero 
apoyen y trabajen por el bienestar 
de sus estados y luego vengan a 
la entidad a querernos solucionar 
nuestros problemas, eso es solo 
protagonismo.

Del mismo modo, exhortó a los 
políticos locales como a Guadalupe 
Acosta Naranjo, Ramón Cambero y 
Rodrigo González, a que se pongan a 
trabajar y coadyuvar en el desarrollo 
del estado y no a ser los artífices de 
querer provocar un enrarecimiento 
en estos comicios, que cambien de 
estrategias, que critiquen errores del 
gobierno pero que a la vez propongan 
soluciones.

Por Edmundo Virgen

Para este sábado por la mañana 
está programado en la Alameda 
Central de esta ciudad, el cierre 
de campaña del candidato de la 
alianza de facto PAN-PRD a la 
presidencia municipal de Tepic, el 
doctor Leopoldo Domínguez González 
y precisamente, para reforzar las 
campañas de los abanderados 
del partido albiazul al acercarse 
a su culminación las actividades 
proselitistas, estuvo en esta capital 
el ex secretario de gobernación 
durante el gobierno de Vicente 
Fox y ex senador de la república 
Santiago Creel Miranda, quien 
sostuvo un dialogo con reporteros 
a un costado del MacroTanque, que 
se ubica en el cerro de las antenas 
de telecomunicación.

Santiago Creel Miranda, arribó 
acompañado del ex líder del PAN en 

la entidad Ramón Cambero Pérez 
y para entonces ya lo esperaban 
miembros del PRD entre los que 
se encontraba el diputado federal 
Rodrigo González Barrios. Al mirar 
el Macro Tanque, Creel expresó, 
que esta es una obra muerta, el 
dinero que se invirtió estimado en 
18 millones de pesos, se desperdició 
cuando pudo haberse aprovechado 
para resolver la escasez de agua 
en miles de hogares de la capital, 
lo cual representa una prueba 
palpable de los malos gobiernos, 
estas obras dijo, solo sirven para 
la corrupción porque la instalación 
de los Macro Tanques en Tepic fue 
producto de un contrato en donde 
hubo un pequeño grupo que ganó 
mucho dinero. 

Ahora manifestó, con Polo 
Domínguez como candidato a la 
presidencia municipal de Tepic, 

lo que se pretende es cambiar la 
forma de gobernar en beneficio de 
la gente, del pueblo y no de unos 
cuantos amigos y compadres, como 
lo hicieron los que instalaron los 
Macro Tanques que son sinónimo 
de corrupción.

Para finalizar, Santiago Creel, 
hizo un llamado a las autoridades 
estatales a no intervenir en esta 
elección y mucho menos provocar 
irregularidades, ya que los ojos de 
México están puestos en Nayarit, por lo 
que habrá una presencia permanente 
de las dirigencias nacionales del 
PAN y PRD hasta el día de la 
elección, todo ello para verificar que 
se cuenten cada uno  de los votos 
y defender la voluntad ciudadana 
porque varias encuestas nacionales 
le dan la ventaja al candidato Polo 
Domínguez y defenderán su triunfo 
a toda costa, acotó.

Por: Bertha Alvarez

Se encuentra en Nayarit la Comisión 
Especial constituida por ocho diputados 
federales y senadores que a petición 
de legisladores de oposición acuden 
a la entidad Nayarita a investigar el 
desarrollo de la campaña electoral 
que vivirán los nayaritas el próximo 
6 de julio.

Entrevistado mientras descendía de 
su camioneta por la avenida México a 

unos metros de Palacio de Gobierno, 
frente a la iglesia Del Carmen, el 
senador por Nayarit, Manuel Cota 
Jiménez, nos dijo que este lunes los 
legislativos sostendrán un encuentro 
con el mandatario estatal, Roberto 
Sandoval Castañeda.

Para el sábado este grupo 
“de observación electoral” estará 
reuniéndose con los integrantes del 
Consejo General del Instituto Estatal 
Electoral (IEE) para estar presentes 

en el desarrollo de 
la sesión ordinaria 
de ese día. 

E l  s e n a d o r 
por Nayarit, un 
conocedor de los 
escoyos de la política 
y sus campañas 
electorales al haber 
participado en siete 
en estas como 
candidato a diputado 
local, presidente 
municipal, diputado 
federa l  por  e l 
primero distrito y 
ahora senador de 
la República y tres 
como integrante de 

Comité Estatal priísta, en la campaña de 
Lucas Vallarta a gobernador en 1999, 
como Secretario de Elecciones, dijo 
que esta revisión acuden legisladores 
del PRI, PAN, PRD, PT y Movimiento 
Ciudadano.

“Que no hay duda que la contribución 
al proceso será importante a pesar 
de no tener mayores atribuciones que 
hacer observación, su presencia es 
fundamental y es importante”.

El proceso electoral en Nayarit 
fue el último que arrancó con las 
siglas del IFE  su desaparición y la 
creación del INE y fue el primero en 
atraer la mirada de los Consejeros de 
esta nueva representación electoral 
federal para también acudir por 
petición de parte a fiscalizar presentas 
irregularidades como la intromisión 
de las entres de gobierno en las 
campañas electorales.

Como soldado priísta, Cota Jiménez, 
da una primera impresión de estas 
visitas catalogando que Nayarit se 
convierte en un espacio relevante de 
las elecciones que observa cortas, 
en paz y tranquilidad “de una ciudad 
limpia de propaganda y en donde 
indudablemente lo que la sociedad 
mandata se está cumpliendo”.

vPRI ganará en las urnas no en 
procesos judiciales: Rodrigo Pérez 

EL GOBIERNO DEL  ESTADO  PRESTA  
50  MILLONES  DE  PESOS A TEPIC 
PARA CUBRIR ADEUDO CON EL 

SUTSEM.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
El préstamo es pa' pagar
el adeudo millonario
que no se vaya a pensar 
que es para el año de Hidalgo.
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** Llegaron a Tepic este jueves a las 8 de la mañana, y de inmediato fueron enviadas a cada uno de los Municipios
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vCon propuestas, Roy ganó el debate 

Este jueves, llegaron a Tepic un 
total de 2 millones 200 mil Boletas 
para la elección de Diputados, 
Presidentes Municipales y Síndicos 
y Regidores, procedentes de la 
Ciudad de México, dio a conocer el 
Consejero Presidente del Instituto 
Estatal Electoral, licenciado Sergio 
López Zúñiga.

Posterior a la llegada de los 
camiones que portaban las Boletas 
Electorales, comenzaron a llenarse 
las unidades que esta misma mañana 
salieron a los Municipios; como se 
recordará, para ello se trazaron 7 
rutas, una aérea para los Municipios 
de la zona serrana, y seis terrestres 
para el resto del Estado, donde 
serán resguardadas.

“Las rutas programadas para su 
distribución fueron encabezadas 
por los 4 Consejeros Electorales, 
que irán acompañados por un 
representante de partidos políticos, 
por la Dirección de Organización 

y Capacitación, por el Secretario General y por 
un servidor; inmediatamente que llegaron los 
camiones comenzaron a llenarse las camionetas 
para repartir las Boletas”, sostuvo.

El Consejero Presidente agregó que las Boletas  
de la Elección de Diputados de 11 Distritos se 
volvieron a imprimir con las recomendaciones hechas 
por la Sala Regional del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación, y serán recibidas 
por los integrantes de los Consejos Municipales 
Electorales, quienes 
iniciarán con el conteo y 
sellado de las mismas, 
para proceder a su 
resguardo hasta el día 
de la elección.

“La Ley nos marca 
que las Boletas deben 
entregarse 5 días antes 
de la elección a los 
Funcionarios de Casilla, 
yo creo que ahora las 
entregaremos uno o 
dos días previos al 6 de 
julio; los Funcionarios 

Se llevó a cabo la distribución de boletas electorales 
a los 20 consejos municipales electorales

Al presentar las mejores 
propuestas en materia de empleo, 
agua potable, seguridad, servicios 
públicos e infraestructura para la 
capital, el candidato a Presidente 
Municipal de Tepic, Roy Gómez 
Olguín ganó el debate organizado 
por la Unión de Colectivos entre 
los 4 aspirantes a la alcaldía.

“Ahora conoces mis compromisos, 
yo no hago propuestas al aire, pero 
eso he empeñado mi palabra 
firmando ante notario cada uno de 
mis  compromisos, en esta campaña 
me he dedicado a jugar limpio, a 
recorrer cada uno de los rincones 
de Tepic y su zona rural, porque 
sabemos que el PRI es el partido 
que sabe gobernar, el partido que 
trajo de vuelta la seguridad, en 
las manos de los tepicense está 
el destino de nuestra ciudad, por 
eso los invito a votar por la fórmula 
ganadora, por el partido que si 
sabe gobernador, vota PRI este 
6 de julio”, dijo categórico Roy 
Gómez.

El contendiente por Tepic, 
Gómez Olguín dijo que este foro 
fue una gran oportunidad para 
que los tepicenses conocieran 
más a detalle los proyectos que 
tiene para la capital, pero lo más 

importante es que se enteraron 
de la viabilidad de cada uno, ya 
que los proyectos técnicos ya 
han sido entregados -de manera 
anticipada- a Legisladores y sus 
diversas comisiones, quienes van 
a pugnar desde el Congreso de la 
Federación para que los recursos 
necesarios solicitados lleguen en 
tiempo y forma a la presidencia 
de Tepic.

Algunos de los compromisos 
que se han adquirido el candidato 
a la alcandía a lo largo y ancho de 
su recorrer son: la construcción de 
seis bulevares más, llevar a todos 
los hogares agua potable, todos 
los días; y con la reducción del 
sueldo del alcalde y sus funcionarios 
generar mil empleos con seguridad 
social, además de lograr que 
haya un Tepic iluminado, limpio 
y seguro, al mejorar los servicios 
públicos y recuperar una cuadra 
diariamente mientras sea presidente 
municipal; asimismo construir cinco 
colectores pluviales en la capital 
para evitar inundaciones en las 
zonas bajas, estos son algunos 
de los compromisos del próximo 
alcalde de Tepic.

En tanto, el candidato de la 
coalición Por el Bien de Nayarit 

de Casilla están listos para ejercer su función, 
están debidamente capacitados y listos para 
acudir a las casillas”, señaló.

López Zúñiga exhortó a los ciudadanos a 
acudir a las urnas el domingo 6 de julio, donde el 
principal enemigo a vencer será el abstencionismo, 
aunque consideró: “Viviremos una fiesta cívica, 
que acudan los ciudadanos a ejercer su derecho 
al voto con la certeza de que se respetará su 
voluntad, estamos listos para llevar a cabo la 
elección”, agregó.

Finalmente, el licenciado Sergio López Zúñiga 
dijo que las personas que tengan Credencial 
para Votar con Fotografía con terminación 09 y 
12 sí podrán votar, y por lo tanto los invitó para 
que no hagan caso de declaraciones afirmando 
lo contrario, y que analicen, elijan y voten por el 
partido y/o candidato de su preferencia.

informó que esta última semana 
de campaña redoblará esfuerzos 
para llegar a la mayoría de los 
hogares tepicenses, y  con su 
participación en este debate quedó 

de manifiesto que las mejores 
propuestas y las más aceptadas son 
las que propone el candidato que 
abandera la colación conformada 
por el PRI-PVEM-PANAL.

Con una campaña cien por 
ciento positiva y basada en las 
propuestas,  Roy se perfila como 
el próximo ganador de la elección 
del 6 de julio.
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El PRI y la CNOP tienen las mejores 
propuestas y los mejores proyectos que 

si se pueden cumplir: Cristina Díaz  

Gianni Ramírez recibe 
reconocimiento ciudadano

Política

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic .- El gobernador del estado, Roberto 
Sandoval Castañeda, garantizó que se respetará 
total y absolutamente la voluntad del pueblo en 
este proceso electoral, será la gente únicamente 
la  que decida quienes serán sus autoridades 
municipales y sus representantes populares, se 
está llevando a cabo una campaña para tal fin 
el proceso es tranquilo, no se tiene ni una sola 
queja ante el Instituto Estatal Electoral de hechos 
violentos o ilícitos, e invitó a todos los candidatos 
a hacer propuestas y a la ciudadanía a que sepa 
diferenciar entre las propuestas de las realidades 
y las propuestas ficticias.

Remarcó  que ha sido muy respetuoso del proceso 
electoral que ni siquiera ha salido a entrevistas ni 
a realizar eventos y mucho menos a publicarlos, 
simplemente nosotros seguimos trabajando y los 
candidatos están  haciendo lo propio.

 Agregó que es el único gobernador que no ha 
hecho proselitismo en un proceso, lo que significa 
que hay garantía de la democracia que se va a vivir 
el próximo 6 de Julio dijo que es muy importante 
que la ciudadanía elija qué quiere para Nayarit, 
qué quiere para Tepic, y vea cómo le va a ir a 
su municipio, y cómo va a estar seguro que las 
promesas se cumplan.

Destacó que ya fue alcalde, y sabe que hay 
algunos candidatos que no van a cumplir, sus 
promesas o a lo que se comprometieron, ya 
estoy viendo el tema de la excusa, de lloriqueos, 
la verdad la gente tiene que pensar cómo ellos 
van a poder hacer bien las cosas para que a los 
nayaritas nos vaya mejor.

 Refirió: algunos dicen que van a ser mis 

amigos y me ofenden diario y a cada rato, eso 
es incongruente, yo desde ahorita les digo, seré 
respetuoso de la decisión, pero no van a ser mis 
amigos, es mentira que va a ser mi amigo quien 
me está ofendiendo diario, y eso lo recalco antes 
de la elección porque me señala, me critica  y es 
derecho de réplica.

Insistió: él me está mencionando en sus spots 
y dice que va a ser mi amigo, ¡no va a ser mi 
amigo!, de una vez se los digo, y es réplica, él 
me mencionó, y quien me ofende a diario no va 
a ser mi amigo. Seré un gobernante que haga 
equipo con quien le quiere en Nayarit. El respeto 
al derecho ajeno es la Paz. No puedes ofender, 
atacar y luego decir que va ser mi amigo, así 
que eso queda muy claro. No se le puede creer 
a quien dice una cosa y hace otra.

Manifestó que la institución es muy importante, 
y hay conceptos de los presidentes municipales 
de respeto, han brindado respeto, respeto con 
respeto y la gente que dice ofensas, mentiras y que 
al final dice que va a ser mi amigo, es totalmente 
una mentira. Pero además la función y el trabajo 
institucional, es buscar el bien común y hacer 
equipo para lograr mejores resultados. 

Y la gente que ofende y después dice que 
va a ser tu amigo, definitivamente es falsa, no 
podemos ofender a nadie con el afán de llamar 
la atención, los resultados son los que hablan 
por si solos y eso la gente lo sabe, los nayaritas 
no quieren desacuerdos quieren una vida mejor 
en todos los sentidos.

Finalmente mencionó que él no se está metiendo 
en el proceso electoral, soy muy respetuoso y me 
mantengo al margen, pero lo están mencionando y 
están insistiendo de que va a ser amigo de quien 
lo está ofendiendo y eso para él es falso. 

Por Juan Carlos Ceballos

Xalisco .-El PRI y la CNOP, tienen las mejores 
propuestas y los mejores proyectos ya que estos 
si se pueden cumplir, son propuestas reales 
y eso es lo que espera la gente, soluciones y 
respuestas, que se traduzcan, en empleo, en 
desarrollo y en una mejor calidad de vida para 
los ciudadanos de este municipio, las mujeres 
y hombres, nuestros candidatos son gente que 
se compromete y que sabe cumplir, por lo que 
con el apoyo de la ciudadanía Julio César López 
Ruelas será el próximo presidente municipal de 
Xalisco, Amado Rubio Castañeda será nuestro 
diputado y con los próximos regidores Xalisco 
será el municipio que sus habitantes merecen. 
Así lo señaló la Dirigente Nacional de la CNOP, 
Cristina Diaz.

Tras encabezar un evento ante cientos de 
cenopistas- priístas en Xalisco, en el que ratificó 
su total apoyo y respaldo a los candidatos del 
PRI, quienes con el trabajo que han realizado 
de manera continua, no solo cuando se acercan 
los procesos electorales sus propuestas, sus 
compromisos y los proyectos en beneficio de la 
gente, habrán de dar a nuestros candidatos un 
gran triunfo este próximo 6 de julio, con hechos y 
acciones el PRI, ha dejado claro que sabe como 
hacer las cosas, que sabe gobernar y sobre todo 
sabe que la gente es lo más importante, así que 
con un gran equipo unidos y fortalecidos vamos 
a la victoria este 6 de julio.

Posteriormente, Cristina Diaz, en su paso por 
Tepic saludó y expresó su apoyo y confianza a los 

candidatos a presidente municipal, a diputados 
locales a síndico y regidores, al ser entrevistada 
expresó: antes que nada estoy muy contenta de 
estar aquí en Nayarit y darnos cuenta de que las 
campañas de los candidatos de nuestro partido 
el PRI y de la CNOP, van caminando rumbo a la 
victoria y estamos seguros que su propuesta y 
su oferta política es la más cercana a la gente, 
es la oferta que la gente estaba esperando los 
electores esperan soluciones a sus problemas 
y atención sus demandas.

Y estamos seguros de que vamos a ganar 
con Roy en Tepic y sobre todo que Tepic va a 
ganar con Roy, porque van a tener un presidente 
municipal cercano a la gente, es una persona 
que cumple su palabra una gente comprometida 
y seguramente llegarán de nuevo para Tepic, 
muchas obras importantes de la mano con el 
gobernador Roberto Sandoval Castañeda. 

Al ser cuestionada sobre su apoyo a Roy 
Gómez, Cristina Díaz respondió: la CNOP Nacional 
respalda a Roy y a los candidatos a diputados 
locales, por esta gran ciudad, por este municipio 
y a toda la planilla que la integra y estoy segura 
que tendrán también el respaldo de la ciudadanía 
y que vamos a ganar esta elección y va a ganar 
Tepic y vamos a ganar todos en Nayarit.

Respecto a si estará aquí para el cierra de 
campaña, señaló: esteré aquí para el cierre de 
campaña y estaré acompañando a Roy y estaré 
acompañando y apoyando a mis compañeros 
candidatos, que con paso firme vamos rumbo a 
la victoria. Finalizó.                                                                           
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Vecinos de colonias como Heriberto Casas, 
20 de Noviembre y Emiliano Zapata son sólo 
algunos de los que reconocen del ahora candidato 
a Diputado por el V Distrito, Gianni Ramírez, 
a quien avalaron por el desempeño que ha 
realizado como funcionario público durante 
los últimos años, trabajando en unidad con el 

Ejecutivo estatal en una mejor cara para Tepic, 
donde hoy existen bulevares de primer nivel y 
obras como el Auditorio de la Gente, resultado 
del trabajo de los priístas nayaritas.

Entre los colonos reconocen la incansable 
labor de Gianni Ramírez se encuentra el 

señor José Ahumada, vecino de la colonia 20 
de Noviembre; “los vecinos queremos hacer 
patente el gran trabajo que como servidor 
público ha realizado Gianni Ramírez a lo largo 
de su carrera, donde en cada petición, gestión 
o apoyo solicitada siempre nos ha atendido de 
manera puntual pero sobre todo  de manera 
honesta, esos son los diputados que necesita 
Tepic, entrones pero sobre todo, honestos en 
su proceder”.

El reconocimiento firmado por todos los 
vecinos le fue entregado al candidato de manos 
de Don José Ahumada en representación de 
los colonos, momento emocionante para Gianni 
Ramírez quien agradeció por esta distinción 
agregando que como servidor público no 
es el reconocimiento el que lo mueve, sino 
la oportunidad de hacer la diferencia por el 
bien de Tepic y su distrito; “sin duda es una 
motivación enorme ver el apoyo y el interés 
por el humilde trabajo de un servidor, -que lo 
único que he buscado durante mi paso por 
la función pública es poder colaborar con mi 
granito de arena trabajando por transformar 
el V distrito y Tepic”.

Finalmente el  candidato aceptó el 
reconocimiento ciudadano, comprometiéndose a 

trabajar intensamente desde el Congreso local 
buscando no sólo el beneficio del V Distrito, 
sino de todo el estado.

Se respetará total y absolutamente la voluntad 
del pueblo en este proceso electoral: Sandoval 
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Nayaritas contentos con la transformación del Nuevo Parque La Loma
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Desde minutos antes de 
que se inaugurara el Nuevo 
Parque La Loma, cientos de 
familias nayaritas constataron 
la transformación de este 
emblemático parque y disfrutaron 
de sus nuevas áreas verdes, 
nuevos juegos mecánicos, y  
zonas deportivas e instalaciones 
de primer nivel.

La señora Ángeles Estrada se 
dijo contenta porque ella y sus 
hijos podrán disfrutar todos los 
días de un parque de calidad y 
sin pagar un solo peso.   

“Es un área muy importante 
para el oxigeno de la ciudad, y 
me encantó las renovaciones 
que hicieron, los cambios sobre 
las áreas de patinaje, los juegos, 
la fuente, los puestos que le 
dieron un cambio, pues le da un 

mejor aspecto y hay que invitar 
a toda la ciudadanía a valorar y 
a cuidar y proteger lo que el día 
de hoy se nos entrega a todos 
los nayaritas puesto que nos 
sirve para todas las edades y 
para todo tipo de actividades, 
no nada más para venir aquí a 
hacerte un picnic, sino también 
para venir por las mañanas a 
hacer deporte, aquí nos están 
brindando exactamente lo que 
todos necesitamos y sin ningún 
costo que es lo mejor”, señaló 
Ángeles Estrada .

Asimismo, el señor Julio 
Peraza Rincones, del municipio 
de Santiago, platica que él y su 
familia visitarán cada semana 
el Nuevo Parque La Loma y 
felicitó a las autoridades por esta 
remodelación ya que asegura 
que desde hace décadas era 

necesaria.  
 “Yo vengo de Santiago, voy 

viendo ahorita y veo pasto nuevo, 
veo muchísima remodelación, 
es enorme la remodelación, la 
reconstrucción es enorme, pero 
también es mucho lo que vamos 
a gozar de esta Loma, es un 
centro de recreación, algo de 
esparcimiento para la familia, 
demasiadas áreas verdes, mucho 
lugar donde venir a compartir 
el pollito con tus hijos, con tu 
familia, a ver el futbol, a jugar con 
tu esposa, a echar el pegue con 
tu esposa por qué no también, y 
yo veo fantástico, enorme, que 
bueno que piensen en nosotros”, 
enfatizó.

Por su parte, Edgar Yahir y 
José Salas, respectivamente, 
señalaron que lo que más les 
gusta del Nuevo Parque La Loma 

son las áreas de calidad para 
poder practicar deporte, como la 
Trotapista interior, la ciclopista 
y el multigimnasio.   

“La verdad si hacía falta ya 
que pusieran cosas nuevas sobre 
todo que remodelaran esto porque 
ya se veía muy descuidada, la 
trotapista, sí seguido vengo 
y es muy cómodo ya como la 
dejaron”, dijo Edgar Yahir.

“Pues para nosotros que nos 
gusta caminar obviamente todo 
el perímetro que tiene, el piso 
quedó mejor que como estaba y 
yo creo que para las otras áreas 
de recreación una vez que ya 
estén terminadas estarán en 
muy buenas condiciones también 
para que las disfruten, La Loma 
los estaba esperando desde 
hace mucho tiempo, esperemos 

que estén al pendiente y que 
la cuidemos”, comentóJosé 
Salas.

Medio millón de plantas y 
árboles reforestados, nueva 
Concha Acústica con cine al 
aire libre, nuevo trenecito, 
nuevo Lienzo Charro, totalmente 
renovadas canchas de tenis, 
circuito la Loma, trotapista interior, 
Iluminación general leds, pasto 
y sistema de riego, nueva zona 
comercial, fuente interactiva, 
pista de patinaje sobre ruedas, 
música ambiental, jardinería, 
baños públicos, SkatePark, 
ciclopista, CyberLoma, Juegos 
mecánicos, fitness gym, zona de 
descanso, canchas de squash, 
Mult i-gimnasio para yoga, 
zumba, ballet son algunas de 
las características del Nuevo 
Parque La Loma.

El Gobernador del Estado, 
Roberto Sandoval Castañeda, 

recorrió este jueves al Nuevo 
Parque La Loma, acompañado de 

su familia y de cientos de familias 
nayaritas que disfrutaron de las 
áreas de esparcimiento modernas 
y juegos mecánicos.

En un ambiente de fiesta y 
alegría fue recibido por miles 
de nayaritas provenientes de 
distintas partes de la entidad y lo 
acompañaron durante el recorrido 
que hizo en las distintas áreas del 
Nuevo Parque La Loma, donde 
quienes se le acercaban agradecían 
la rehabilitación y creación de 
nuevos espacios, como la Concha 

Acústica donde hoy los asistentes 
disfrutaron de cine al aire libre en 
una mega-pantalla y en modernas 
bancas.

Medio millón de plantas y 
árboles reforestados, nuevo 
lienzo charro, canchas de tenis 
totalmente renovadas, circuito 
La Loma, trotapista interior, 
moderna Iluminación de leds, 
pasto y sistema de riego, zona 
comercial, fuente interactiva, 
pista de patinaje sobre ruedas, 
música ambiental, jardinería, baños 

públicos, SkatePark, ciclopista, 
CyberLoma, Juegos mecánicos, 
fitness gym, zona de descanso, 
canchas de squash, así como un 
multi-gimnasio para practicar yoga, 
zumba, ballet, entre otras.

Así como un área para 
mascotas son sólo algunas de 
las características que hoy los 
nayaritas pueden disfrutar en 
el Nuevo Parque La Loma, que 
quedará en la historia de Nayarit 
y sobre todo en la memoria de 
chicos y grandes.

vAcude Roberto al Nuevo Parque La Loma



Viernes 27 de Junio de 2014

Viernes 27 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No. 1489

Xaliscov*Las redes sociales son la inspiración….

Política

Denostaciones entre los candidatos 
ocasionará abstencionismo: Mario Luna  

Normal la presencia de 
brotes de inconformidad en 
este proceso electoral: Cota
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Vemos con mucha preocupación cómo se 
incrementan casos de Bullying: Huicot Rivas

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic- “Vemos con mucha preocupación, 
que las cifras de casos de bullying se han 
incrementado de una manera exponencial 
en cuanto a la violencia escolar y el acoso 
que sufren quienes están dentro de una 
comunidad escolar, es por ello que existe una 
alta preocupación no solo en los organismos 
protectores de Derechos Humanos, sino 
también en otras instituciones que deben 
de trabajar e involucrarse en lo que es la 
prevención y la atención de este fenómeno”, 
así lo dio a conocer en entrevista, el 
Presidente de los Derechos Humanos en 
Nayarit, Guillermo Huicot Rivas Álvarez, 
en torno al incremento de la violencia entre 
niños y jóvenes estudiantes, 

El ombudsman nayarita señaló, “hoy en 
día a nivel nacional, no se tienen las cifras 

exactas, por lo que se ha encomendado al 
INEGI, que realice un diagnóstico para poder 
tener una radiografía más en concreto de 
este acontecimiento, donde desde luego se 
puedan tomar medidas pertinentes, no obstante 
a ello se ha lanzado una campaña nacional 
que estaremos analizando y replicando aquí 
en el estado, es una campaña que nosotros 
iniciamos desde el mes de enero en la que 
estamos reforzando aquella capacitación y 
aquella orientación no solo a los derechos 
y deberes de los menores, sino también 
dirigida a personal docente y a padres de 
familia para que puedan en su momento 
afrontar lo que es esta problemática” .

Por lo que abundó, “es decir cuando 
puedan identificar cuándo se encuentran 
en un caso de bullying o acoso escolar y 
qué hay que hacer sobre ello, y para ello es 
menester qué se cuente con un protocolo 

que ya está a disposición también de los 
docentes y de los padres de familia y es 
un protocolo de actuación para qué hacer 
en estos casos, y la propia Secretaría de 
Educación Pública del país, ya ha hecho 
esta campaña preventiva se ha sumado, 
y hemos suscrito convenio con ellos, aquí 
en la entidad”.

Asimismo, subrayó el entrevistado, que 
con el Sindicato Nacional de Trabajadores 
de la Educación se firmó un convenio de 
colaboración para que la Comisión Nacional de 
los Derechos Humanos, Organismos Públicos 
de Asesores de las mismas instituciones de 
las entidades federativas, coadyuven en la 
prevención de este fenómeno, y esto tiene 
que ver con una problemática que no solo 
atañe de manera escolar, sino esto proviene 
de una problemática social que se está viendo 
reflejada en un espacio donde conviven y 

convergen nuestros adolescentes.

Por último, Huicot Rivas manifestó, que 
desde luego esta problemática es una 
proyección de la propia violencia que se vive 
en la sociedad, señalando el ombudsman 
y representante de esta institución en la 
entidad, que los casos del famoso bullying, 
también forman parte de las redes sociales, 
y que de ahí se inspiran los jóvenes para que 
se den estos agresivos y violentos casos, 
donde ya se han presentado algunos hechos 
de menores muertos y algunos otros tratan 
de quitarse la vida por temor a denunciar 
a sus agresores. 

Por: JORGE BERMÚDEZ

El candidato a regidor por la octava 
demarcación por Movimiento Ciudadano, 
Jorge Mario Luna Ruiz, demandó de 
las autoridades, pero también de los 
dirigentes de los distintos partidos 
políticos sobre todo de los llamados 
“grandes”, que sin duda alguna son 
los que están creando un clima de 
enrarecimiento para esta jornada 
electoral, con el destrozo de propaganda 
y denostaciones entre ellos, un clima 
propicio para el abstencionismo.

Detalló, que pese a que existen 
señalamientos y denuncias de parte 
de la alianza de facto conformada 
por PAN-PRD, en el sentido de que 
el PRI o la alianza Por el Bien de 
Nayarit, encabezada por el PRI, le 
están destrozando su publicidad, sin 
duda alguna también los de facto, 
están destruyendo propaganda de sus 
adversarios, lo que ha provocada que 
los partidos pequeños, estén saliendo 
mayormente afectados, porque ambos 
partidos les están destrozando toda la 
propaganda electoral que tienen.

Dijo que se debe de mostrar un 
respeto irrestricto, sobre todo para 
la ciudadanía, ya que con la serie de 
señalamientos belicosos, algunos de 
ellos reales y otros más infundados, lo 
único que se está creando es un rechazo 
de la población hacia los políticos, por lo 

que se debe de prevalecer la propuesta 
de parte de los candidatos.

Asimismo, dijo el candidato a 
regidor por la octava demarcación por 
Movimiento Ciudadano, Mario Luna 
que los abanderados a los distintos 
puestos de elección popular, pero 
principalmente los que van para alcaldes, 
se abstengan de andarse promocionando 
con los programas institucionales o de 
enchalecarse obras en las que ellos no 
intervinieron, ya que eso solo provoca 
un gran malestar entre la ciudadanía, 
por constatar que sigue la mentira 
política y si ahora inician con mentiras 
en su desempeño seguirán peor aún de 
mentirosos, por ello, hay que proponer 
acciones propias y no andar esperando 
que otros hablen por ellos.

Mario Luna 
Ruiz, exhortó 
también a los 
l e g i s l a d o r e s 
f e d e r a l e s 
q u e  v i e n e n 
según ellos de 
observadores 
p a r a  e s t o s 
comicios, a que 
desempeñen sus 
funciones de 
observadores, 
pero que no 
anden también 
entrometiéndose 

en asuntos propios de los nayaritas o de 
los tepicenses, ya que en primer lugar 
desconocen la situación política que 
impera en la entidad, por lo que lo más 
prudente es que vengan a fortalecer las 
campañas electorales de sus compañeros 
de partido y a observar que el desarrollo 
de estos comicios como el mismo día 
de la jornada electoral, todo se lleve 
apegado al respeto ciudadano, pero 
sobre todo que no vengan a crear un 
clima desestabilizador y de divisionismo 
entre los nayaritas, ya que muchos de 
los que han venido, en sus estados, 
no han contribuido a mantener la paz 
ni el desarrollo de sus entidades, así 
que todos a trabajar por el desarrollo 
y progreso del estado y de la capital 
nayarita.

Por Edmundo 
Virgen

Para este viernes se 
espera la llegada a Tepic 
de ocho legisladores 
federa les ,  cua t ro 
senadores y cuatro 
diputados, quienes 
visitaran la capital para 
desempeñar la función de observadores 
electorales y permanecerán en esta 
ciudad por espacio de dos días, así 
lo dio a conocer el senador de la 
república Manuel Cota Jiménez.

El legislador informó, que entre estos 
legisladores destaca la presencia de 
la senadora por el estado de México, 
María Elena Barrera; Carlos Romero 
Hick, senador por Guanajuato; Alfonso 
Durazo, del Partido Movimiento 
Ciudadano de Sonora; la diputada 
federal Dora Talamantes, del Partido 
Nueva Alianza del Distrito Federal, 
Carlos Zarate, del PRD en el Distrito 
Federal; Lilia Aguilar Gil diputada del 
PT de Chihuahua, Alberto Rodríguez, 
del PRI por el estado de Hidalgo y 
por supuesto Manuel Cota del PRI 
por Nayarit.

Agrego el entrevistado, que en el 
marco de las leyes de los estados los 
legisladores solo estarán a manera de 
observadores y esta visita de momento 
solo será especialmente para visitar 

Tepic y en los próximos 
días volverán a estar 
en esta ciudad para 
visitar algunos otros 
municipios, expreso 
el senador Manuel 
Cota Jiménez, quien 
señaló que los brotes 
de inconformidad que 
se presentan en este 

proceso electoral por algunos actores 
políticos, así como por los partidos 
es algo muy común en un periodo 
de elecciones, es parte de la pasión 
política y de la efervescencia que se 
vive, pero no pasa nada, indico.

Respecto al proceso electoral, 
comento que serán unas elecciones 
muy competidas, como suele suceder 
en todas partes y claro que habrá 
nerviosismo entre los participantes, no 
faltara quien quiera darle una bofetada 
a otro, pero al final lo que proliferara 
será un clima de tranquilidad en un 
marco de civilidad política, que el 
voto del elector se respete y que el 
veredicto se acepte, que los tribunales 
no sean necesarios y que el órgano 
electoral sea el árbitro justo como 
actualmente se ha visto, que garantice 
la legalidad y la transparencia, para 
que la gente salga a votar por el 
candidato de su preferencia porque 
él votara por Roy, termino diciendo 
el senador de la república.
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Xalisco

vEn la San Juan también apoyamos 
a Amado Rubio: ciudadanos

Anuncia Julio César modernización del centro de Xalisco

9

Renovación del alumbrado público, 
pavimentación, modernización de 
las redes de agua potable y drenaje 
en calles del centro histórico, son 
algunas de las obras que contempla 
el programa Conectando Xalisco, 
anunciado este jueves por el candidato 
a la alcaldía de la coalición Por el 
Bien de Nayarit, Julio César López, 
quien afirmó en conferencia de prensa 
que se trata de una rehabilitación 
integral, labor que se hará de manera 
coordinada con el estado y la federación; 
“volveremos realidad el anhelo de 

todos nosotros”.

Con el respaldo de la Senadora y 
Dirigente Nacional de la CNOP, Cristina 
Díaz, quien acompañó al candidato 
en su jornada de trabajo este jueves, 
Julio César agregó que la demanda de 
calles y servicios dignos será atendida 
durante su gobierno; "pavimentaremos 
las calles que hacen falta y como a 
mí me gustan las obras definitivas, 
no de relumbrón o provisionales, la 
infraestructura hidráulica, el alumbrado 
y las banquetas formarán parte de 

estos trabajos”, señaló.

Los trabajos del Programa 
Conectando Xalisco comenzarán 
en las calles Monterrey, Mérida y 
Xalapa y continuarán en todo el centro 
de la cabecera municipal, por lo que 
el priísta agregó que durante los tres 
años de su administración gestionará 
recursos extraordinarios para lograr 
que la mejora en la infraestructura y 
los servicios públicos, beneficie a la 
zona urbana y rural del municipio.

Finalmente, Julio invitó a las familias 
de Xalisco a brindarle su voto este 6 
de Julio, para cumplir cada uno de 
los compromisos asumidos durante 
la campaña y lograr así un Xalisco 
iluminado, limpio y seguro.

•         Conectando Xalisco arrancará beneficiando a las calles Monterrey,  Mérida y Xalapa, vías importantes en esta municipalidad.

Habitantes de la colonia San Juan 
del municipio de Tepic reconocieron 
la importancia y trascendencia de las 

propuestas del  candidato a Diputado 
local por el IV Distrito, Amado Rubio 
Castañeda, a quien reiteraron su 

apoyo en el importante proyecto que 
hoy encabeza, por lo que aseguraron 
que el próximo 6 de julio votarán tres 
veces PRI.

“Nosotros estamos con el ingeniero 
Amado Rubio porque es el único 
que nos ha presentado propuestas 

concretas, porque 
a diferencia de 
otros candidatos él 
si es del IV distrito, 
t i ene  a r ra igo 
en esta zona y 
conoce nuestras 
n e c e s i d a d e s , 
el nos ayudará 
a mejorar las 
luminar ias de 
la colonia y nos 
apoyará para 
el crecimiento 
d e  n u e s t r o s 

negocios, es un 
compromiso que 
sabemos que va 
a cumplir, por eso 
votaremos por él y 
por los candidatos 
de la Coalición Por 
el Bien de Nayarit, 
para que trabajando 
en equipo ganemos 
todos”, coincidieron 
los colonos de la 
San Juan.

Desde el inicio 
de su campaña 
Amado Rubio ha 
recorrido casa por 
casa las calles de esta colonia y ha 
sostenido diversas reuniones con 
sus habitantes, a quienes les ha 
presentado las acciones que realizará 
desde el Congreso del estado para  

la generación de empleos, brindar 
apoyo a micro, pequeñas y medianas 
empresas, mejorar la calidad de los 
servicios públicos y generar iniciativas 
y reformas de ley que beneficien a 
quienes más lo necesita.
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.PARA ESTE DOMINGO 29 DE 
JUNIO (Día de San Pedro y San Pablo) 
en el Lienzo Charro “Francisco García 
Montero” se llevará a cabo un evento 
en donde participarán los Charros de 
Tepic; los Tres Potrillos de Vicente 
Fernández; La Asociación de Charros 
de Tamariz, Puebla; la Asociación 
Charra Los Ochoa, del Estado de Jalisco 
y la presentación de las Escaramuzas 
Charras de Tepic.....INICIARÁ EL 
EVENTO CHARRO a las 15:30 
horas y están todos los aficionados 
invitados para que presencien las 
suertes que se ejecutarán en este 
evento que es del más Mexicanísimo 
de los deportes........

ME DA GUSTO QUE SE INVIERTA EN 
EL DEPORTE Y QUE SE PRESENTEN 
INICIATIVAS DE PROYECTOS como 
el que acaba de anunciar Roy Gómez, 
candidato de la Coalición por el Bien 
de Nayarit que está conformada por los 
Partidos políticos PRI-PVEM y PANAL 
en donde anunció que se invertirán 50 
de millones de pesos para remodelar 
el Parque Alameda de la capital 
nayarita.....SE ANUNCIA QUE EN LA 
ALAMEDA CENTRAL DE TEPIC se 
proyecta remozar la cancha de futbol 
rápido; la cancha utilizada para los 
juegos de basquetbol y de voleibol; 
el gimnasio de box; se remozará el 
Frontón; se ampliará el gimnasio al 
aire libre; se adecuará y construirá 
una nueva trotapista; se equiparán 
los aspectos urbanos como son las 
bancas, se instalarán eco-botes y los 
señalamientos; además de la zona 
cultural que será remozada y que 
incluye la biblioteca “Everardo Peña 
Navarro”, la Bebeteca, la Videoteca, 
la Hemeroteca y se construirá un 
espacio para eventos culturales, 
artísticos y de diversión......

TODO ELLO EN BIEN DE LAS 
FAMILIAS NAYARITAS que acuden a la 
Alameda Central de Tepic a distraerse, 
a buscar recreación, a ejercitarse y 
tener buena salud y, sobre todo, a 
fomentar la unidad familiar.....ESTAS 
SON LAS PROPUESTAS DE ROY 
GÓMEZ a favor de las Familia de 
Tepic, a favor de los deportistas y a 
favor de todos los nayaritas ya que, 
como Capital de Estado debemos darle 
a los visitantes locales, nacionales 
y extranjeros los mejores espacios 
para su sano esparcimiento......PERO 
QUIEN NO SE QUEDA ATRÁS es el 
candidato de la Coalición por el Bien 
de Nayarit Gianni Ramírez Ocampo, 

quien busca una Diputación por el V 
Distrito Electoral con sede en Tepic 
y que ha declarado que de llegar 
a la Legislatura Local, gestionará 
más recursos para el deporte y los 
deportistas, pues hará los trámites 
ante el Congreso de la unión y en 
la Cámara Local de Diputados para 
que lleguen más recursos para este 
rubro......GIANNI RAMÍREZ OCAMPO 
SEÑALÓ QUE NO OLVIDA SU ORIGEN 
HUMILDE Y QUE LE BATALLÓ para 
practicar el deporte, pues a él le gustan 
mucho, sobre todo el futbol, ya que 
fue a probar suerte en el equipo de 
tercera División Profesional Coras-
Xalisco y fue aceptado por el técnico 
Raúl “Cora” Isiordia Ayón, jugando 
varias temporadas......

GIANNI RAMÍREZ OCAMPO 
externó su deseo de mejorar el 
presupuesto para el deporte, porque, 
dijo, “Debemos reforzar la Cultura 
Deportiva, ya que es el cimiento de 
una vida sana, de la unión familiar y 
de tener una sociedad que viva en un 
ambiente sin violencia”, agregando 
que: “defenderé a capa y espada 
los espacios abiertos destinados al 
deporte, porque es un patrimonio del 
pueblo; buscaré que cada espacio 
deportivo tenga un único dueño y que 
éste sean los deportistas”......GIANNI 
RAMÍREZ espetó: “soy un apasionado 
del deporte, pero, también no debo 
olvidar que soy Padre de Familia y 
debo procurar darle a mis hijos el 
lugar adecuado para que practiquen 
el deporte; proporcionarle el espacio 
público necesario y suficiente para 
que se diviertan sanamente, para 
que tengan recreación y convivan 
alegremente”......

DE LLEGAR A SER DIPUTADO 
POR EL V DISTRITO ELECTORAL, 
Gianni Ramírez Ocampo externó su 
deseo de abanderar con convicción y 
firmeza los esfuerzos para preservar 
las canchas deportivas de nuestros 
barrios, de nuestras colonias, de 
nuestros ejidos y de nuestra zona rural, 
porque todos los necesitamos para vivir 
con salud y  si es en familia mejor......
DE LOS DEMÁS CANDIDATOS, NO 
HE ESCUCHADO PROPUESTAS 
REALES SOBRE EL DEPORTE, pero 
pueden hacérmelas llegar a mi correo 
electrónico : jorgecasillasb@hotmail.
com o bien, a la redacción de este 
medio informativo para difundirlas en la 
población nayarita......Y MIENTRAS.....
VEREMOS Y DIREMOS.

A lo largo de su campaña, el candidato 
de la coalición “Por el Bien de Nayarit” Roy 
Argel Gómez Olguín, se ha comprometido 
con la gente de cada una de las colonias  
que ha visitado escuchando detenidamente 
el sentimiento más profundo de la gente 
y comprometiéndose firmemente ante 
los medios de comunicación a actuar en 
respuesta a este clamor popular, hace unos 
días, el candidato dio un paso más para 
dar certeza a los ciudadanos de que sus 
palabras no son dichas a oídos sordos y 
que por el contrario el compromiso es real 
y sincero. El pasado martes, Roy Gómez 
firmó ante notario público los principales 
50 compromisos que ha realizado en esta 
corta campaña.

Cuestiones como el programa de 
modernización profunda del sistema de agua 
potable y alcantarillado, su compromiso 
irrestricto con las cuotas pasadas y futuras 
de la Universidad Autónoma de Nayarit, 
la disminución de su sueldo y de los más 
altos funcionarios para crear 1000 empleos 
formales en el servicio público, mejorar todos 
los servicios públicos para beneficios de 
los ciudadanos y de las posibles empresas 
que vengan a instalarse a Tepic, renovación 
y ampliación del sistema de alumbrado 
público, los nuevos bulevares y un ambicioso 
programa de bacheo donde todos los días 
1 calle será remozada.

Es realmente importante aclarar, que 
todos los compromisos que ha generado 
Roy Gómez, son perfectamente posibles, 
con el apoyo de los gobiernos estatal 
y federal, todos son fruto de un amplio 
raciocinio y un análisis concreto de la 
situación financiera presente y futura del 
ayuntamiento, por lo que no, no quedarán 
compromisos tirados con la excusa de la 
falta de dinero, contrario a lo que se maneja 
en los candidatos de oposición que han 
hecho propuestas a diestra y siniestra 
pero difícilmente más de 10 de ellas 
son factibles, en su mayoría son sueños 
guajiros, planteamientos sin respaldo 
real, producto de un afán de engañar a 

la población, quisiera ver como manejan 
un programa de compraventa de basura, 
con qué dinero o con que control, o como 
medirán a quién le llega y a quién no el agua 
para cumplir con su compromiso de que el 
que no tenga agua que no pague, muchos 
compromisos hechos por la oposición no 
podrían cumplirlos ni las ciudades más 
ricas de los Estados Unidos, pero claro 
es muy fácil hablar por hablar.

Las finanzas del ayuntamiento actualmente 
no dan ni para pagar la quincena, tuvo que 
entrar el Gobernador del Estado, Roberto 
Sandoval a cobijar a los trabajadores de 
los ayuntamientos del estado, aportando 
recursos para el pago de los adeudos a los 
trabajadores, quienes por cierto recibieron 
esta noticia con la misma felicidad que un 
niño pequeño abriendo sus regalos en 
navidad, la realidad es que el razonamiento 
del Gobernador es impecable, ciertamente 
el salario de los trabajadores debe ser 
sagrado, es el único sustento de cientos 
de familias y privarlos de ello es realmente 
injusto.

Realmente el tema de las propuestas 
de campaña, es complicado por muchos 
años se abusó como lo hacen hoy la 
mayoría de partidos, con frases bonitas 
y lemas vendedores pero que carecen de 
todo sustento, muy diferente es hablar por 
hablar que presentar como el candidato Roy 
Gómez, proyectos ejecutivos, iniciativas 
ante el congreso para bajar recursos, cifras 
determinadas y realizables con el apoyo 
del gobierno estatal y federal, a solo decir 
que nos van a bajar la luna y las estrellas, 
obviamente de existir fundamentación 
congruente detrás de propuestas tan 
irreales como las de la alianza de facto 
PAN PRD, la cosa cambiaría pero ver para 
creer, porque en ningún momento se ha 
escuchado el cómo planean hacer tanto, 
la magia está limitada a los cuentos de 
hadas, en la realidad, en la cruda realidad 
que vivimos, son necesarias acciones 
concretas, sólidamente fundamentadas 
con proyectos realizables.

Con propuestas reales gana la gente

Con visión ciudadana
Enrique Vázquez Coronel

Visorias
Por: Jorge S. Casillas Barajas
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Por Robín Zavala/ Texto y Fotos 

Una gran recepción organizada por su 
propia entre los tradicionales tacos con 
tortilla recién hecha y las pizzas de Mi 
Lola, fueron el deleite para los amigos 
que con grito de Sorpresa, alertaron a 

nuestro amigo Rubén para festejar un 
año más de vida.

 Lo mejor de la tarde – noche, fue la 
armonía, el buen ambiente que se vivió y 
sobre la gente, la más nice, hermosa por 
dentro y por fuera, que hicieron que esto 

se armara en un gran reventón.
El after terminó en uno de los antros 

de la zona rosa de la ciudad de Tepic, 
en la que todos bailaron y disfrutaron de 
la gran fiesta organizada en honor del 
conductor y actor de televisión Rubén 
Gutiérrez 

Fiesta Sorpresa para 
Rubén Gutiérrez
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osamoradaR
v“FOTOCOMENTARIO DE ROSAMORADA”

Su carisma, 
su sencillez, su 
cal idad como 
ser humano y 
como excelente 
profesionista han 
sido factores muy 
primordiales en 
la carrera política 
de la Licenciada 
Eusebia García 
S o j o  m e j o r 
c o n o c i d a 
como “CHEVI” 
c a n d i d a t a 
a  R e g i d o r a 
d e l  P a r t i d o 
Revolucionario 
Institucional de 
la demarcación 
política número 
6 del municipio 
de Rosamorada, donde esta joven 
seguramente será una digna 
represéntate  de la mujer en el 
honorable y próximo ayuntamiento 

de Rosamorada. 

Fotogra f ía  de  a rch ivo / 
Comentario: Julieta Villanueva. 

julietapretty94@hotmail.com

*En Rosamorada

Por: Alfredo López Tovar. 

Todavía se sigue comentando 
el gran respaldo que más de 4 mil 
mujeres le dieron al abanderado 
Priista Tomás Cervantes de Dios 
candidato a Presidente Municipal 
de Rosamorada en días pasados, 
donde las féminas de las siete 

demarcaciones políticas de ese 
municipio se dieron cita en un 
magno local de eventos especiales, 
donde le ratificaron a los candidatos 
priistas  de las distintas posiciones 
políticas su total apoyo para que este 
domingo 6 de Julio la fórmula priista 
obtenga una rotunda victoria. 

Tanto habitantes de la sierra, 

como de la zona urbanizada y de las 
distintas comunidades indígenas de 
Rosamorada le han manifestado a los 
candidatos del tricolor que en estas 
próximas contiendas les brindaran 
toda su confianza emitiendo su 
voto en favor de la formula priista, 
la cual en Rosamorada amenaza 
que se llevará con el Arquitecto 

En Rosamorada Isaías Sandoval Aviña continúa 
avanzando con paso firme al triunfo electoral 
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Más de 4 mil mujeres respaldan la 
candidatura de Tomás Cervantes de Dios   

Tomás Cervantes de Dios el carro 
completo. 

Cualquier colaboración o 

comentario favor de hacérmelo 
llegar a mi correo electrónico: 
alfredolopeztovar@yahoo.com.
mx

Por: Paola Castrejón 

ROSAMORADA.- El popular 
candidato de la alianza de facto 
PAN-PRD Isaías Sandoval Aviña, 
continua avanzando con paso firme 
rumbo al triunfo electoral, pues no 
hay ejido o población por más lejos 
que estas se encuentren, donde 
no le hayan mostrado su simpatía 
y su total respaldo en el momento 
de su arribo. 

Las condiciones de triunfo para 
los candidatos de la alianza que 
conformaron el PAN con el PRD en 
estas elecciones constitucionales 
se están dando al igual que en 
años pasados en los que el PRI, 
el partido de las mil mañas perdió 
rotundamente por sus imposiciones, 
traiciones y por sus gobernantes 
que desde hace más de 70 años 
han sangrado al pueblo que cada 
día está más empobrecido que 
nunca. 

Las nefastas reformas, los nuevos 
impuestos y la burla que están 
haciendo los mismos priistas los 

llevarán a la derrota y de esto 
no hay más ciego que el que 
no quiere ver, en todo el estado 
existen inconformidades por los 
candidatos en el momento que 
fueron designados por un sujeto 
que ni siquiera es de Nayarit. 

Por su parte los candidatos a 
Síndico y diputado por los municipios 
de Rosamorada y Ruiz Sofía González 
Díaz y el ingeniero Agrónomo Román 
Villela Mayorquín, han experimentado 
en sus campañas políticas, que 
cuentan con grandes posibilidades 
de triunfo al igual que la mayoría 
de candidatos del PAN-PRD en el 
estado, donde el electorado ya está 
enfadado de que los priistas estén 
haciendo proselitismo político con 
los programas sociales de gobierno 
y que continúen con su farsa que 
no es otra cosa que vender al país 
a los extranjeros. 

El pueblo ya despertó y los 
resultados se verán reflejados 
en las urnas la tarde noche del 
domingo 6 de Julio dentro de diez 
escasos días. 
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Efraín Valdez encabeza 
preferencias en zona serrana
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Ixtlán del Río

Por: Paola Castrejón. 
 
RUIZ.- Con toda la energía y el entusiasmo el 

abanderado del PAN a la Presidencia Municipal 
de Ruiz, Profesor Efraín Valdez, continúa 
recorriendo cada rincón del municipio rielero 
para escuchar y comprometerse con las familias 
que este 6 de julio decidirán el futuro político 
del ayuntamiento. 

Son muchas las adversidades por las que 
atraviesan las más alejadas comunidades 
indígenas, ante esto Efraín Valdez se comprometió 
a construir y mejorar los accesos y vías de 
comunicación que conectan a la cabecera 
municipal, además ha sostenido que en su gestión 
será prioridad disminuir el profundo rezago 
social en los pueblos indígenas, impulsando la 
generación de empleos, ampliando la red de 
servicios públicos, apoyando al sector agrario 
para producir más a menor costo, y generando 
proyectos para que los más necesitados tengan 
una vivienda digna, entre otras acciones.

Sin duda el candidato de la alianza Juntos 
Ganamos Todos cuenta con un amplio margen 
de ventaja en cuanto a las preferencias en las 
comunidades de la zona serrana, y parte de 
este resultado se debe a que el actual gobierno 
panista ha realizado diversas obras que han 
beneficiado en gran medida a este sector, como 
lo es el puente Tanaitt que tuvo un costo de 20 
millones de pesos y que permite que las personas 
y vehículos atraviesen un arroyo crecido sin 
arriesgar la vida, además en el presente trienio 

se han construido 
techumbres, tomas 
de agua, empedrados, 
y sobre todo la 
ampliación de la 
red eléctrica con la 
que hace años no 
se contaba. Esta y 
muchas acciones han 
sabido ganar confianza 
y credibilidad para 
que en esta ocasión 
el Partido Acción 
N a c i o n a l  s u m e 
simpatizantes y se 
siga proyectando para 
un contundente triunfo 
electoral el próximo 
6 de julio.
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Ruiz

El selectivo menor de voleibol 
femenil vence a Terrero

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
candidato a regidor por la quinta 
demarcación Roberto Félix, el 
famoso “Piolín”, apoyó a los 
afectados por las recientes 
lluvias que originaron intensa 
inundación en las diversas 
colonias de esta multicitada 
zona urbana, moralmente y 
económicamente sin politizar 
su participación gestionó para 
que cuadrilles de personal de 
trabajadores apoyaran a las familias 
en las labores de limpieza de las 
viviendas.

Esto con la finalidad que las familias 
puedan volver a la normalidad lo más 
pronto posible, hizo una evaluación 

de sus necesidades primordiales 
que tienen para seguir haciendo las 
gestiones necesarias, de inmediato 
les hizo entrega de laminas de 
asbesto, colchones, despensas y 
agua embotellada, y se comprometió 
a que salubridad fumigue las aéreas 
afectadas para evitar focos infecciosos 

que pongan en riesgo 
la vida humana en este 
municipio.

Cabe hacer notar 
que se vio a un Piolín 
sensible, preocupado 
por el bienestar de las 
familias afectadas por 
este acuoso fenómeno 
que alteró por completo 
el orden cotidiano, 
desde temprano con 
paciencia escuchó 
las pet ic iones de 

damnificados que temen verse 
inundados nuevamente generadas 
por las torrenciales lluvias, le pidieron 
que gestione que se evite que se use 
a las siete esquinas como canal de 
desagüe natural de las actuales obras 
de construcción.
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Ixtlán del Río

Los mejores pollos asados 
son de “Doña Delia”, sin duda 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- He 
estado visitando constantemente 
pollos asados “Doña Delia”, 
ubicado en la calle Zaragoza 
número 87 poniente en esta 
cabecera municipal ,  y he 
comprobado que es el mejor; 
si usted quiere comer un buen 
pollo entonces éste es el lugar 
indicado, siempre he salido 
satisfecho por la calidad y el 
buen sabor del pollo.

Es que el pollo es cocinado casi 
frente del cliente en un asador de 
leña, es imposible encontrar nada 
más auténtico como éste en toda 
la zona sur del estado, teniendo 

en cuenta que en este municipio 
hay infinidad de negocios de esta 
índole pero que no cuentan con la 
calidad de “Pollos Doña Delia”, así 
que señores viajeros ahí tienen 
el lugar ideal para degustar un 
sabroso pollo asado.

Cabe destacar que pollos 
“Doña Delia”, es propiedad y 
administrado por el empresario 
Carlos Salas, sin duda un lugar 
donde el servicio es de primer nivel, 
el personal es amable encantador 
en este lugar que cuenta con una 
decoración interesante ubicado 
en una buena zona con mucho 
que ver, la calidad es buena difícil 
de encontrar en el resto de los 
negocios similares.

Por Jolumeca

I x t l á n  d e l 
R í o ,  N a y a r i t . - 
Reafirmando sus 
compromisos de 
trabajar por el bien 
de los habitantes de 
la demarcación dos, 
el candidato a regidor 
Serg io  Sánchez 
recorrió el día de 
ayer su demarcación 
para invitar a los 
c i u d a d a n o s  a 
sumarse al equipo 

LA DEMARCACIÓN DOS HACE 
EQUIPO CON SERGIO SÁNCHEZ

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El selectivo menor 
de voleibol municipal femenil se apareció en la 
comunidad del Terrero para cumplir compromisos 
deportivos adquiridos con anterioridad, en 
esta gira derrotó en dos set al representativo 
del Terrero, una sexta que pretende recuperar 
su antiguo esplendor, solo que ante la fuerte 
escuadra de Ixtlán nada pudieron hacer.

Las representativas locales tienen capacidad 
deportiva probada dentro de la cancha, solo falta 

Roberto Félix, “Piolín” entrega colchones y 
láminas a damnificados por inundaciones

pulir detalles a la ofensiva como lo es 
en la clavada, en lo defensivo están 
en zona regular, todo indica que las 
ixtlenses estarán la próxima semana 
en la cancha de San José de Gracia, 
enfrentando al duro equipo de esta 
población anfitrión de este evento 
deportivo.

Cabe hacer mención que la sexta 

femenil de Ixtlán será la protagonista 
real en la ceremonia de inauguración 
de la cancha de usos múltiples de 
Ranchos de Arriba, con seguridad 
será el equipo a vencer en la serie 
de encuentros compartidos en dicha 
inauguración, que se contemplan en 
este festejo en fecha próxima a fijar por 
el comité deportivo de dicho lugar.
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ganador del PRI, y juntos lograr la 
victoria el próximo 6 de julio del 2014, 
con el entusiasmo y sencillez que lo 
caracterizan a diario.

Sergio Sánchez, tocó puertas en 
cientos de hogares de dicha demarcación 
donde saludo, dialogo y escucho 
sus inquietudes y necesidades de 

los vecinos que demandan mejores 
servicios e infraestructura, siempre 
mirándolos de frente y sonriendo, 
Sergio Sánchez les hace saber los 
compromisos que su proyecto traerá 
amplio bienestar y calidad de vida a 
los habitantes de las colonias de su 
demarcación.

Con el compromiso de reducirse el 

salario como regidor Sergio Sánchez, 
para ahorrar recursos y hacer que se 
refleje en el deporte, para generar 
buenos atletas en este rubro, Sergio  
Sánchez, es un hombre de palabra que 
sebe cumplir en su contacto directo 
con los deportistas de la demarcación 
dos, prometió trabajar duro para tener 
un mejor rendimiento.
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*Candidato a la presidencia municipal de Acaponeta 

Por: Miguel Rentería.

Asistieron cientos de personas al 
evento de proselitismo político del 
Doctor Saulo Alfonso Lora Aguilar en 
el ejido de El Tigre, quien invitó a los 
ciudadanos a salir a temprana hora el 
domingo 6 de julio a emitir, a votar por 
los candidatos del PRD que trabajan 
por el bien común de Acaponeta.

Al evento asistieron el Doctor Saulo 
Lora, candidato a Presidente Municipal; 
Beatriz Mitre candidata a Diputado 
local por el 18 Distrito; Rigoberto 
Villa, mejor conocido como el pájaro, 
Candidato a regidor por la quinta 
demarcación; Guadalupe Pardo Ríos 
y Guadalupe García Arrollo habitantes 
de la comunidad.

La candidata a diputada local, Beatriz 
Mitre se comprometió 
a gestionar desde 
el Poder Legislativo 
recursos suficientes 
para que el alcalde 
los aplique en materia 
de Agr icul tura y 
ganadería, para que 
los pobladores de 
El tigre y los otros 
poblados tengan como 
sembrar y cosechar 
sus siembras.

El Doctor Saulo 
Lora aseguró que el 
rumbo del municipio 
depende de que los 
ciudadanos razonen 

su voto el domingo 6 de Julio “no dejen 
que vengan los otros partidos a querer 
comprar su voto o amenazarlos que 
les van a quitar sus apoyos”. 

Los invitó a trabajar juntos para 
gestionar más recursos económicos, 
para tener carreteras en buen estado y 
caminos saca cosechas, señaló.

“Sabemos de las necesidades 
que tienen nuestros campesinos y 
agricultores; existen problemas de  falta 
de recursos para fortalecer al campo 
y sabemos cómo hacerlo. Bajaremos 
más recursos económicos para el tema 
de la Agricultura, como una central 
de maquinaria para el campo y un 
fideicomiso para financiamiento de los 
agricultores” terminó.

A eso, los asistentes le externaron 
su apoyo, enfatizando que este 6 de 
julio saldrán a sufragar a favor de los 
candidatos perredistas, recordando los 
beneficios que tuvieron en el trienio que 
el Doctor Saulo Lora participo como 
presidente municipal de Acaponeta. 

El tigre respalda el proyecto del Doctor Saulo Lora 
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URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98

“De frente a la gente Sergio 
Rangel “El loco” será presidente”

Huajicori

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

HUAJICORI.- “De frente a la gente, Sergio 
Rangel Cervantes, será presidente, de frente 
al pueblo y mirándolo a los ojos, “el loco”  
Rangel, próximamente gobernará al pueblo de 
Huajicori, con honestidad con propuestas y no 
con ataques de oportunismo electoral, Sergio 
está preparado para administrar el gobierno 
municipal de Huajicori”, así lo comentan habitantes 
huajicorenses. Sergio Rangel Cervantes, tiene 
entre muchas otras propuestas.

1- Laboratorio de análisis clínicos 
gratuitos.

2-  Apoyo a las madres paquete de 

pañales y bote de leche en polvo cada mes a 
mujeres que acaban de tener un hijo (durante 
6 meses).

3- Programa de un par de mochila y un 
par de zapatos de calidad a todos y cada uno 
de los niños y niñas de Huajicori.

4- Despensa mensual a madres solteras, 
viudas personas con discapacidad y adultos 
mayores.

5- Albergue con desayunos, comida y 
cena gratuita a todos los huajicorenses, de 
zona serrana aquí en Huajicori y en Tepic 
Nayarit, para todo aquel que baje a realizar un 
trámite tenga donde quedarse y su comida no 
le falte.

6- Casa del estudiante en Tepic Nayarit, 

donde todo estudiante huajicorense 
que goce de buenas calificaciones 
tendrá techo desayunos comida y 
cena gratuita en Tepic Nayarit.

7- Viviendas gratuitas para 
todos los huajicorenses que se 
encuentran en situación vulnerable, o 
en situación de pobreza extrema.

8- Construcción de carreteras 
caminos y puentes en las localidades 
que más se necesitan.

9- Instalación de red de agua potable 
y electricidad a las localidades que más lo 
necesitan.

10-  Gestión de proyectos productivos para 
que todos los huajicorenses, tengan acceso a 

ella sin distinción ninguna.

Estas y otras propuestas más se las daremos 
a saber en nuestra próxima edición porque 
con Sergio Rangel Cervantes habrá esto y 
mucho más.
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ecualaTMunicipios

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

ACAPONETA.- La euforia, 
el entusiasmo y la alegría, se 
desborda en los compañeros 
y amigos de “Malaco” en el 
municipio de Acaponeta, la 

mayoría de los Acaponetenses 
lo platican tendremos en 
“Malaco” un nuevo presidente 
municipal 2014- 2017, las 
encuestas ciudadanas no 
mienten, el pueblo ya confirmó a 
escasos días de las elecciones 
estatales y locales, que se 

llevarán carro completo con 
Malaquías Aguiar a la cabeza, 
un hombre honesto y trabajador, 
un comerciante afortunado 
con empleados que le tienen 
gran estimación y un respeto 
familiar, porque la mayoría de 
los Acaponetenses, reconocen 

En Acaponeta dicen; “todos unidos 
por Malaquías “Malaco” Aguiar Flores

18

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- Las opiniones de 
los ciudadanos Tecualenses son 
ya de que merecemos una buena 
legisladora y la vamos a tener en 
la persona de Paty Parra, porque 

seguros estamos que no nos va a 
fallar, Paty Parra,  apoyará todos 
los proyectos de obras que vengan 
para Tecuala, no habrá más falta de 
recursos económicos para pagarles 
a los trabajadores del ayuntamiento 
y de confianza,  de la mano del 
señor gobernador, gestionará los 

recursos necesarios para esta tan 
olvidada ciudad Tecualense.

Los campesinos piden se 
les atienda con sus productos 
agropecuarios, los agricultores 
necesitan una diputada que de 
verdad alce la voz en el congreso 
estatal, para que sea el camino 
hacia los diputados federales 
emanados de su partido el PRI, el 

pueblo no aguanta más demagogias  
no a los políticos que se echan la 
bolita unos a otros, en Paty Parra 
tendremos una diputada del pueblo 
que escuchará a los productores de 
sorgo, a los que tienen sus huertas 
de mangos, que esta temporada 
les fue como en feria.  

A los ganaderos,  a los 
comerciantes, a los obreros a 

todos ellos Paty Parra, habrá de 
darles una solución de acuerdo 
con las gestorías que habrá de 
realizar junto a sus compañeros del 
congreso del estado y de la unión, 
allá habrá de buscar Pati Parra la 
solución para los, problemas que 
se han ido  acrecentando porque 
muy poco los políticos anteriores 
les pusieron la debida atención 
merecida.

en “Malaco” su integridad 
y su persona como un 
hombre de familia hecho y 
derecho, sin más requisitos 
que servir a su pueblo 
todos los días, y en su 
negocio lo ha demostrado; 
y como administrador del 
gobierno municipal los 
Acaponetenses confían 
que “Malaco”   no los 
defraudará y que trabajará 
como siempre lo ha hecho 
respetando la voluntad de 
su pueblo.   

vTecuala merece una buena legisladora y será 
Paty Parra de la alianza Por el Bien de Nayarit
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ecualaT
Federico Romero Mejía va en caballo de 

hacienda como regidor en la demarcación 7 
Gente y Poder 

TECUALA.- Federico 
Romero Mejía, como dicen 
los rancheros “va en caballo 
de hacienda” el candidato a 
regidor por la demarcación 
#7, los habitantes de 
la demarcación antes 
menc ionada ven en 
Federico un hombre de 
palabra, un hombre que 

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder  

TECUALA.- La mayoría 

de los ciudadanos de la 
demarcación #-1 ya no serán 
engañados en esta próximas 

elecciones con políticos que no 
cumplen Araceli, con el apoyo 
de la equidad de género ya 
tiene el mismo derecho que el 
hombre como política y como 
candidata y eso quieren los 
electores de la demarcación 
# -1 el barrio del tinaco, 

Camalotita, el Salto, Rastro 
Viejo, La Bomba, Mancillas, 
todos esos barrios colonias 
y ejidos en su recorrido han 
asegurado que su voto será 
para Araceli Contreras, la 
mayoría de los habitantes de 
los lugares pertenecientes 

a esta demarcación antes 
mencionada,  así lo aseguran, 
y dicen algunos electores 
queremos una candidata 
que sea de nuestro barrio y 
Araceli Contreras Mena, será 
nuestra próxima regidora por 
esta demarcación. 

19

no tiene necesidad de esta cosas 
de la política, pero le gusta servir a 
sus semejantes y se pone la verde, 
para decirles a los habitantes de 
esa demarcación “no les voy a 
fallar, porque también soy hombre 
de campo, agricultor y campesino, 
que se lo que le duele a mi pueblo 
junto con el próximo presidente 
municipal el candidato Lucio Santana 
Zúñiga, y que vamos juntos en esta 
planilla de unidad,  así unidos todos 
los candidatos de la alianza por el 
Bien de Nayarit, que próximamente 
seremos gobierno con el voto  de 
todos ustedes, no les fallaré haré las 
gestiones que sean necesarias una 
vez sentado en la silla del próximo 
cabildo municipal”.

Araceli Contreras es la candidata 
que ganará la demarcación 1 
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Compostela
Gerardo Palomino avanza rumbo a la victoria

Anuncia Pancho Monroy compromiso de 
elevar a rango constitucional el PROSA

Compostela.-  Ante habitantes de la colonia 
Guadalupana, el candidato a diputado por la 
Coalición por el Bien de Nayarit Francisco Javier 
Monroy Ibarra, anunció que los compromisos 
hechos por él y sus compañeros del partido 
que estarán con el voto de la gente integrando 
la próxima Legislatura, serán cumplidos para 
que en Nayarit predomine la asistencia social 
para los que menos tienen.

Como un punto importante para los Nayarita,  
Pancho Monroy expuso que el compromiso 
con Nayarit y con la ciudadanía de este bonito 
Estado era muy claro, “porque estamos atentos 
a lo que el pueblo quiere.

Agregó que, “este lunes pasado, los 18 
candidatos a diputados del PRI hicimos un 
compromiso con el pueblo de Nayarit, hicimos 
el compromiso de PROSA, para incrementarlo 
en 10 mil beneficiarios más en el Municipio de 
Compostela, además se se tomó el acuerdo 
de trabajar en equipo para elevarlo a rango 
constitucional, lo cual significa que al culminar 

el sexenio del Gobernador, Roberto Sandoval 
que fue quien lo creó, PROSA se quedará 
de manera permanente como un programa 
más para fortalecer la asistencia social en 
nuestro Estado para beneficio de las familias 
Nayaritas” aseguró.

 En un mensaje corto pero sustancioso 
producto de la lluvia que empezó a caer mientras 
se desarrollaba el encuentro con habitantes 
de la colonia Guadalupana, 
el candidato del PRI a 
candidato, acompañado por 
su compañera de Fórmula, 
Al icia Monroy Lizola, 
aspirante a la Alcaldía de 
Compostela, afirmó que 
como diputado trabajara 
coordinadamente con la 
Presidenta Municipal y los 
regidores para gestionar 
más recursos del fondo 4 
para que se hagan obras, 

Compostela.- Diversos eventos de 
proselitismo político, encabezó en el 
transcurso de la presente semana, el 
candidato de alianza de facto, PAN-
PRD,  a la Alcaldía de Compostela, 
Gerardo Palomino Meráz, junto 
con sus compañeros de  fórmula, 
María del Rosario Pradere Morelos, 
aspirante a Síndica, y José Luis 
(Pepe) Ocegueda Navarro, candidato 
a diputado por el V111 Distrito, en 
cuyas reuniones   celebradas  en 
diversas comunidades y en la propia 
cabecera municipal ha recibido el 
apoyo de   cientos de ciudadanos 
para llevarlo al triunfo el domingo 
6 de julio.

 Sabedor de que son pocos 
días los que restan a su campaña,  
Palomino Meráz, ha intensificado sus 
jornadas de proselitismo político con  
visitas domiciliarias en colonias de 

Las Varas, Zacualpan, Ixtapa de la 
Concepción,  Rincón de Guayabitos, 
Los Ayala y la Peñita de la Jaltemba, 
con buenos resultado, pues día 
tras día , cientos de ciudadanos se 
suman a su candidatura y reafirman 
el compromiso de apoyarlo con todo 
para que con su voto sea el próximo 
Alcalde de Compostela.

En cada reunión y en sus visitas 
a las comunidades, el candidato del 
PAN, ha tenido buena respuesta de la 
gente, porque conoce su trayectoria 
política y sabe que como Alcalde 
cumplirá su palabra empeñada, 
porque tiene formación de principios 
y valores que le fueron inculcados 
en el seno familiar.

Las mujeres se han convertido en 
el motor de la campaña de Gerardo 
Palomino, ejemplo de ello, es el 
desayuno de la victoria que celebro 

el domingo pasado en el Club de 
la Tercera edad de esta ciudad, en 
cuyo evento, acompañado por sus 
compañeros de fórmula, María del 
Rosario Pradere, aspirante a sindica, 
por el candidato a diputado, José 
Luis (pepe) Ocegueda y por Jorge 
Pontanillo y Felipe García Ramírez, 
ambos candidatos a regidores por las 
demarcaciones 1y 2 de Compostela, 
logro convocar a más de 800 mujeres 
que se dieron cita a este lugar para 
refrendarle su apoyo.  

 Destacó que las mujeres son el 
pilar de la familia y su participación 
en política ha sido fundamental 
para transformar a México, por ello 
el equipo de colaboradores que 
me acompañara en la Presidencia 
Municipal el 50 por ciento estará 
conformado por mujeres.

Indicó que la generación de 

empleos será uno de los rubros 
que atenderá como Alcalde, para 
lo cual durante su administración 
se impulsaran talleres, para que los 
jóvenes y las mujeres se preparen en 
las diversas actividades productivas 
y de esta manera se  integren a la 
planta laboral que  requieren los 
desarrollos turísticos que se realizan 
en el Municipio, como el de Costa 
Capomo que  tiene programado más 
de 10 mil empleos.

Tras reafirmar su compromiso 
con las mujeres, Palomino Meráz, 
dijo que gestionara ante las diversas 
instancias de los Gobiernos, federal 
y estatal,  recursos de los programas 
que son destinados para apoyar a las 
mujeres emprendedoras y pongan 
s sus mini-empresas familiares y 
mejores la economía de su familia, 
pero para ello ocupamos a Pepe 
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Ocegueda, como diputado para que 
desde el Congreso nos ayude a que 
esta propuesta sea posible.

Más adelante el candidato a la 
Alcaldía, dijo sentirse satisfecho 
porque ha recibido el apoyo de 
cientos de personas de diferentes 
ideologías partidistas, de sectores 
productivos  y de la propia sociedad 
civil, que han manifestado el interés 
de sumarse a nuestro proyecto lo cual  
garantiza el triunfo de la fórmula del 
PAN-PRD  el día 6 de julio.   

“la respuesta de la gente es 
favorable porque estamos llevando 
una campaña directa, tocando 
puertas y asumiendo compromisos 
con las familias de Compostela y 
esto nos permitido que la simpatía 
del electorado se incremente día 
tras días y eso no motiva a seguir 
trabajando con mayor intensidad en 
la promoción del voto para la fórmula 
del PAN-PRD, porque estamos 
seguros que vamos a ganar y con 
muchos votos”, concluyó.

así como gestionar mayor incremento al  
presupuesto que el Gobierno federal destina 
para Compostela, para que su administración 
trabaje sin problema alguno y se puedan 
atender las necesidades de las comunidades,  

para ello es importante –dijo- que este 6 de 
julio marcar tres veces PRI para el desarrollo, 
tres veces PRI para el empleo y tres veces 
PRI para una mejor calidad de vida para la 
gente del Octavo distrito.
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TUXPAN.- “La participación de la 
gente a esta actividad rebasó con 
mucho nuestras expectativas, es un 
contingente numeroso, nutrido pero 
sobre todo muy entusiasta y alegre” 
declaró Salvador “Chava” Saldaña 
durante la cabalga que encabezó 
este jueves en la cabecera municipal 
de Tuxpan.

El candidato a presidente municipal 
por la coalición “Por el Bien de 
Nayarit” recorrió a caballo las calles 
de Independencia y Progreso a la 
calle Hidalgo y hasta la colonia 
Pueblo Nuevo acompañado de cerca 
de cien jinetes y 250 personas que 
caminaron y bailaron entre aplausos, 
porras y banderines.

“Esto es el testimonio de la 
excelente capacidad de convocatoria 
que tiene Chava” aseveró un 
comerciante local, “así demuestra 
que el triunfo va en serio y que el 
objetivo se va a cumplir, Chava 
Saldaña será presidente municipal 
de Tuxpan, Nayarit, ¡si señor!

En la jornada de este jueves 
Saldaña Barrera compartió el pan y la 
sal a mediodía con líderes naturales 
de Coamiles en casa de su amigo 
Felipe Tiznado, luego degustó con 
su equipo y muchos amigos de una 
rica tamaliza en la calle Jacarandas 
donde su amiga Lilia Godínez fue 
la anfitriona.

“Aunque comemos rico, no 

engordamos porque caminamos 
mucho también, hoy visitamos a la 
gente de los seccionales 816 y 819 
y como siempre nos reciben con 
agrado. Nos invitan a quedarnos, 
nos ofrecen el vasito con agua 
de jamaica, el pedazo de sandía, 
volveré con más tiempo”, comenta 
Chava Saldaña.

Para concluir una extraordinaria 
caravana nocturna, aproximadamente 
500 vehículos, partió del boulevard y 
circuló por la cabecera municipal de 
Tuxpan para celebrar por anticipado 
el triunfo del próximo domingo seis 
de julio que habrán de protagonizar 
los candidatos de la coalición “Por 
el Bien de Nayarit”. 

“Vamos a terminar con los rezagos 
que existen en Tuxpan, vamos a 
unificar esfuerzos, trabajaremos por 
el bien de todos y para que todos 

tengamos mejores condiciones 
de vida, se los firmo y en equipo 
cumplimos”, enfatizó Salvador 
“Chava” Saldaña Barrera. 

Por: Julieta Villanueva. 

TUXPAN.- Dicen que las imágenes 
valen más que mil palabras y en la 
demarcación política número uno 
que comprende prácticamente 
todo el barrio de Pueblo Nuevo 
de la coquera ciudad de Tuxpan, 
la fuerte candidata a regidora 
LUCERO HERRERA VILLARUEL 
se ha posicionado como la favorita 
del electorado. 

Su gran carisma, su reconocida 
labor de gestoría social han sido 
factores muy importantes en 
su carrera política lo cual le ha 
sido reconocido no solo por su 
demarcación política, sino por todas 
las que conforman el grandioso 
municipio de Tuxpan. 

La Familia de nuestra amiga 
LUCERO HERRERA VILLARUEL es 

ampliamente conocida en toda la urbe 
de Tuxpan, donde la mencionada 
candidata inicio su campaña de 
proselitismo político haciendo lo 
que ella siempre ha sabido hacer, 
la gestoría social y las campañas 
de salud, oftalmólogas, de nutrición,  
de cortes de pelo y medicamentos 
con lo cual ha beneficiado en el 
trayecto de su vida a cientos de 
personas y en especial a quienes 
más lo necesitan. 

El último sondeo que se realizó 
en el populoso barrio de pueblo 
nuevo posiciona a nuestra gran 
amiga la pri ista de corazón 
LUCERO HERRERA VILARUEL 
en los primerísimos lugares como 
la favorita del electorado que 
seguramente la llevara a la victoria 
este próximo domingo 6 de Julio 
del presente año. 
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Cerca de cien jinetes acompañan a Chava 
Saldaña en la cabalgata de la victoria

Lucero Herrera Villaruel la favorita del electorado en la demarcación de Pueblo Nuevo
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Hasta el momento las autoridades desconocen la causa de dicho siniestro.

GALERIA DE MALDITOS

AMANTES DE LO AJENO LE 
‘VOLARON’ SU LAP TOP

Por Germán Almanza 
Aguilar

Al realizar un recorrido de 
vigilancia, oficiales de la Policía 
Municipal de Tepic a bordo de la 
unidad 181766, por la calle Nápoles 
entre las Avenidas de la Cultura y 
España en el Fraccionamiento Cd. 
del Valle, fueron abordados quien 
se identificó como Miriam Mejorada 
Muñoz de 32 años de edad con 
domicilio en calle Nápoles  del 
fraccionamiento arriba mencionado, 
y quien manifestó que había dejado 

estacionado frente a su domicilio su 
camioneta de la marca Jeep color 
blanco, modelo 2013, con placas de 
circulación JKL 60-34 JAL; y que 
por la mañana (de este jueves) notó 
que el cristal de la puerta trasera 
derecha se encontraba roto, y al 
interior del vehículo le faltaba una 
Lap Top color blanca, con un valor 
estimado de 13,000. Pesos.

Indicándole los elementos 
policíacos a  la afectada pasar ante 
el Ministerio Público a denunciar 
los hechos.

Por Germán Almanza Aguilar

La alarma sonó en el cuartel de 
Bomberos  del Estado la noche-
madrugada de este jueves, tras 
recibir un reporte del módulo de 
emergencias 066 indicando que en 
calle León, casi esquina con  calle 
Joaquín Herrera, en el cetro de la 
capital nayarita, se encontraban dos 
vehículos incendiándose.

Acudiendo a ese mismo lugar 
elementos de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal de 
Tepic, quienes en coordinación con 
los tragafuegos al arribar a ese sitio 
tuvieron a la vista dos vehículos 
estacionados sobre la calle León 

cubiertos en 
llamas; siendo 
uno de ellos un 
automóvil de la 
marca Dodge 
Stratus, color 
gr is,  modelo 
2002,s in placas 
de circulación, el 
segundo es de 
la marca Mazda, 
color dorado, 
modelo 1995, 
con placas de circulación REN 91-64 
NAY; ambos vehículos propiedad de 
Ramón Berúmen Martínez de 49 años 
de edad con domicilio en calle León 
177 Colonia Centro, quien señaló 
a las autoridades desconocer las 

causas de dicho siniestro.

Logrando personal de Bomberos 
del Estado, al mando del Comandante 
Alfonso Andrade a bordo de la 
unidad 48, quienes controlaron el 
fuego destructor.    

Por Germán Almanza 
Aguilar

En el interior de la colonia Tierra 
y Libertad de Tepic, elementos 

de la Policía Nayarit detuvieron a 
quien manifiesta llamarse Isaac 
Azael Sosa Montes de 19 años de 
edad originario y vecino de esta 
ciudad con domicilio en la colonia 

Tierra y Libertad, por los delitos 
de contra la salud, en agravio de 
la sociedad; ya que al realizarle 
una revisión corporal los agentes 
policíacos le encanchonaron en 

la bolsa derecha del pantalón, 
una bolsa de plástico trasparente 
conteniendo un vegetal verde y 
seco con las características de la 
marihuana.

Redacción/ Gente&Poder

POR REGAR HIJOS Y LUEGO 
NO RECONOCERLOS ESTÁ EN 

EL BOTE…

En el poblado de San Cayetano del 
municipio de Tepic, elementos de la 
Policía Nayarit División Investigación, 
adscritos a  Ejecución de Mandamientos 
Judiciales y Ministeriales, dieron 
cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de quien 
responde al nombre de Juan Ulloa 
Andrade de 33 años de edad originario 
y vecino de esta ciudad con domicilio 
en la colonia El Pedregal, y quien está 

relacionado al expediente número 
138/14, girado por el Juez Segundo 
de Primera Instancia del Ramo 
Penal de esta ciudad, por el delito de 
abandono de familiares, en agravio 
de dos menores. 

SU ARMA FAVORITA SON 
FILOSOS CUCHILLOS DE 

COCINA…

Efectivos de la Policía Nayarit 
adscritos al Centro de Justicia Familiar, 
en la colonia Santa cecilia de la capital 
del Estado, lograron la detención de 
quien manifiesta llamarse Gilberto De 
La Cruz Zepeda de 60 años de edad 

Alarma en el centro de la capital

LLAMAS DEVORAN  DOS VEHÍCULOS

En la Tierra y Libertad 

CON MOTA EN SU PODER 
APAÑAN A ‘NINI’

Tras certero ‘cristalazo’ contra su vehículo
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originario de Huajicori y vecino de esta 
ciudad con domicilio en la colonia Los 
Pinos, por los delitos de portación de 
arma prohibida (cuchillo), en agravio 
de la sociedad.

APAÑAN EN LA SAN ANTONIO 
A PAR DE INDESEABLES 

DAÑEROS

La madrugada de este jueves, en 
el interior de la colonia San Antonio de 
la capital cora, elementos de la Policía 
Nayarit División de Investigación, 
adscritos a delitos patrimoniales, 
detuvieron a Eduardo Hernández 

Guerrero de 23 años de edad originario 
y vecino de esta ciudad con domicilio 
en la colonia 2 de Agosto y Paul 
Alfonso Rivera López de 21 años de 
edad originario de Tuxpan y vecino 
de Tepic, por el delito de daño en 
propiedad ajena, en agravio de una 
persona del sexo femenino. 
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Los habitantes de Tecuala hartos de la sobras 
de relumbrón en esta cabecera municipal
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SANTIAGO.- Al recorrer este jueves comunidades 
de la zona rural de la Sierra de Santiago Ixcuintla, 
la candidata a la Presidencia Municipal de la 
coalición “Por el Bien de Nayarit”, Fátima del Sol 
Gómez Montero, ofreció impulsar el progreso y 
el desarrollo de esta zona; tarea que cumplirá 
haciendo equipo con el Ejecutivo Estatal y 
Federal. 

"Tenemos muchos proyectos para esta zona, 
porque sabemos que esta sierra, requiere de 
un mayor impulso del Gobierno Municipal de 
Santiago Ixcuintla, porque aquí también somos 
santiaguenses y aquí también se requiere mucho 
apoyo", dijo Fátima del Sol, durante su visita a 
las comunidades de El Tambor, Corral de Piedra, 
El Ranchito y Yago. 

En ese sentido, indicó que su gobierno estará 
trabajando para gestionar ante las diferentes 
instancias de gobierno para poner en marcha 
proyectos que permitan el impulso de esta 
zona y tengan la posibilidad de vivir bien junto 
con sus familias, de que sus hijos, estudien y 
progresen”.

La abanderadadel PRI a 
la alcaldía de santiaguense, 
aseguró que a Santiago 
Ixcuintla, le irá bien con 
un gobierno priista en los 
próximos tres años.

"Aquí durante tres años, vamos a trabajar con 
todos ustedesque quieren el progreso de la sierra 
de Santiago Ixcuintla y la vamos a impulsar como 
nadie lo ha hecho nunca, tenemos los programas, 
el proyecto, el apoyo de los diferentes órdenes 
de gobierno, pero sobre todo la voluntad y la 
capacidad para lograrlo y para hacerlo", sostuvo 
Fátima del Sol, ante los habitantes de los lugares 
que le recibieron con muestras de simpatía.

Acompañada por el candidato a la diputación 
local del distrito 12, Juan Ignacio “Chito” Ornelas 
Salas y del abanderado a la regiduría por la 
demarcación 7, HeleodoroMayorquin, Fátima 
del Sol, indicó sentirse muy fortalecida porque 
cada día más personas se unen a su proyecto 
que es el de los santiaguenses, "ese apoyo es un 
compromiso que respeto diciéndoles que no les 

voy a quedar mal, que voy hacer un gran trabajo 
en la presidencia municipal, que me voy a esforzar 
por ser la mejor presidenta municipal, esa es mi 
meta", señaló, luego de comentar que regresará 
a dar la cara por todas las personas, con las 
obras y servicios que aquí hagan falta". 

La aspirante del Revolucionario Institucional, 
dijo que sus antecedentes como servidor público 
garantizan que llevará a cabo un buen gobierno 
junto con todos los santiaguenses que deseen 
tener un municipio de progreso.

Posteriormente se trasladó a la cabecera 
municipal para sostener una reunión con los 
integrantes del Sindicato Único de Trabajadores 
Electricistas de la República Mexicana (Suterm), 
encabezados por su dirigente Ramiro “El Paquillas” 
Santana, quien dio la bienvenida a Fátima del Sol 

y a la fórmula ganadora del PRI, integrada por los 
candidatos a las tres diputaciones locales, en el 
distrito 10, Any Porras, en el  distrito 11, doctor 
Benny Ramírez y del distrito 12, Juan Ignacio 
“Chito” Ornelas, así como los abanderados a 
regidores por las diferentes demarcaciones del 
municipio. “El Paquillas” Santana les refrendo su 
apoyo y el de sus compañeros electricistas para 
votar por los candidatos de la coalición “Por el 
Bien de Nayarit”, esté 6 de julio.

Por su parte Fátima del Sol, agradeció las 
muestras de apoyo a su proyecto político, dando 
a conocer su plan de trabajo, destacando la 
generación de empleos, agua para todos, todos 
los días, tener un municipio iluminado, limpio 
y seguro, entre otras muchas acciones que 
vendrán a dar un mejor nivel de vida a todos 
los santiaguenses

Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- Habitantes de esta cabecera 
municipal se acercan a este reportero para 
decirle que publique lo malo de las obras, que el 
gobierno del estado está llevando a cabo en este 
municipio y la verdad dejan mucho que desear 
dice don Héctor Mario “N” “tan baratas esas 
obras que hace el gobierno estatal y tan caras 
que le salen al último al pueblo” los vecinos, los 
comerciantes que habitan por la calle Zaragoza 
hacia el poniente, se quejan de los trabajos tan 
malos que está haciendo esa compañía.

Primero rompen la tubería del agua y dejan 
hasta dos días sin agua a la población, porque 
son muy irresponsables para hacer esos trabajos 
que pareciera que los hacen con la patas” además 
se quejan del pavimento es de mala calidad, 
aparte de que el asfalto es muy caliente, y para 
colmo de males el terreno ahorita está muy 
flojo, los mismos carros que trae la compañía 
se hunden por la calle que supuestamente 
ya está compactada doña Luisa “N” dice “que 
tiene años viviendo por esa calle y ya la habían 
pavimentado hace mucho y no sirvió, y ahora 
lo hacen y pareciera que lo están haciendo a 

Fátima del Sol Impulsará un 
gobierno honesto y responsable

conveniencia propia del gobierno estatal, y en 
las meras elecciones están igual que el mentado 
hospital ya han desbaratado el boulevard como 
veinte veces y no pueden meter drenaje y quien 
sabe que más.

Los que arman todo esto piensan que nosotros 
todavía nos chupamos el dedo pero yo de mi 
parte voy a pensar dar el voto antes de cruzar 
la boleta porque ya estuvo bueno, que nos vean 
la cara los mismos de siempre” el joven Luis “N” 

“dice lo bueno que yo es la primera vez que voy 
a votar porque ya estoy viendo que este gobierno 
trabaja en tiempos electorales y  al parecer está 
prohibido y hasta hacen un cochinero que causa 
mucha molestia, y quien nadie les agradece”
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Abre Sabino Lora la cloaca de 
la administración pavelista
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Bandas de roba vacas retan a la policía Nayarit

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Engallado por las 
declaraciones que hiciera ante Diario 
Gente&Poder, el presidente municipal 
con licencia Pavel Jarero Velásquez, al 
referirse al dirigente de la burocracia 
como “Sabina”, y no como Sabino, 
éste último le responde con un “si 
Pavel regresa como amenaza con 
hacerlo, al día siguiente nos vamos 
a la huelga”.

Entrevistado al respecto Lora 
Jiménez, señala:

-“Mira Chema, en tiempos de 
elecciones una ofensa a un candidato 
lo hacen mártir, lo hace victimas. 
En el caso de Sabino Lora, yo te 
puedo decir que represento a  una 
organización sindical, no me voy a 
meter a competir en un debate entre 
‘mujeres’, como es el caso del candidato 
Pavel Jarero, porque responderle 
ante esta situación sería una cosa 
de nunca acabar, creo que el señor 

candidato sabe perfectamente cuál 
es mi sexo, no tiene porque dirigirse 
a mí con ese tipo de términos, me 
merece mis respetos como persona. 
Y en lo que refiere a su llegada a la 
presidencia municipal como señala, 
si es cierto, estamos nosotros como 
organización, que se entienda bien 
no es Sabino Lora Jiménez, como 
organización nos estamos preparando 
para darle un recibimiento porque no 
se nos olvida que dejó el ayuntamiento 
con 48 millones de pesos de deuda, 
que todavía en el mes de marzo en 
el último día de su gestión agarró 
del fondo 4 para pagarse él y sus 
principales colaboradores una especie 
de indemnización y dejó de pagar las 
2 quincenas de marzo completitas a 
los trabajadores sindicalizados.

Es to  es  i nsano ,  es  una 
sinvergüenzada, por donde quiera que 
me lo quiera disfrazar Pavel Jarero, 
es una sinvergüenzada que en vez de 
pagarle a sus trabajadores sindicalizados 
y de confianza, pero de confianza de los 

que trabajaban, haya mejor permitido que 
sus principales colaboradores se hayan 
auto indemnizado prácticamente”.

-Hablas Sabino que el ex tesorero 
Alejandro García, se autoliquidó con 
una cifra de 140 mil pesos, y Abdel 
Contreras con 130 mil pesos.

-“Para muestra basta un sólo 
botón, te hablo simplemente del ex 
tesorero municipal y del ex ya no sé 
si era un contador o el chofer de Pavel 
Jarero, no sé, pero nada más ellos 
dos. Aunque tenemos informes de 
gentes más cercanas al ex presidente 
municipal de ellos dos que te hablo 
se liquidaron; el ex tesorero de más 
de 140 mil pesos y Abdel cobró otro 
cheque de un aproximado a los 130 
mil pesos de servicios prestados al 
Ayuntamiento, esto es la primera 
vez en la historia que sucede con 
un tesorero municipal. Pero mira si 
la ley lo permite está bien, lo que se 
ve mal es la ventaja con la que están 
actuando, porque si a los trabajadores 

se les dudan 3 quincenas: la primera y 
la segunda de  marzo, un tercio de la 
segunda de febrero que también se les 
adeuda, y 17 personas de la primera 
de febrero, entonces estamos hablando 
de un promedio de 3 quincenas, y en 
lugar de haber cubierto estos adeudos 
optó por dejar que se liquidaran solos 
sus principales colaboradores, eso no 
es obrar con justicia. Siempre lo he 
dicho la izquierda se formó en base 
a la búsqueda de justicia social, así 
lo manifestó siempre Cuauhtémoc 
Cárdenas y Muñoz Ledo, pero la 
verdad es que no hay justicia social, 
eso es mentira; hay justicia pero para 
unos cuantos. Por eso te digo, no es 
Sabino Lora quien le está preparando 
la bienvenida a Pavel Jarero, sino que 
es una organización que está dañada, 
que se encuentra agraviada porque su 
presidente se convirtió en un detractor 
de la clase trabajadora, y que no lo 

podemos tolerar, simplemente no lo 
podemos tolerar; que regrese porque 
estamos pensando ya inmediatamente 
irnos a la huelga, porque ahorita tenemos 
la plena seguridad con este gobierno 
actual de que nuestras quincenas están 
aseguradas nos están pagando de 
manera puntual ahorita, no esperamos 
que den las 8 de la noche o hasta el 
siguiente día para que nos paguen, 
sino que a las 3 de la tarde ya están 
nuestras quincenas dispersadas; y si 
regresa Pavel Jarero otra vez vamos 
a estar con la incertidumbre de que si 
va a haber quincena o no va a haber 
quincena, y no nos queremos arriesgar 
si al final de cuentas estamos pensando 
salomónicamente de que si vamos a 
trabajar de fiado, el tiempo que dure 
que son 3 quincenas pues mejor nos 
la vamos a llevar ejerciendo nuestro 
derecho a huelga”. Terminó diciendo 
Sabino Lora Jiménez.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Ganaderos de la 
región ya no hayan la puerta, dicho lo 
anterior coloquialmente ante el fuerte 
embate del abigeato, señalando que 
la forma de operar de los roba vacas 
es la de llegar a los potreros donde 
escogen uno o dos novillos, mismos que 
sacrifican a balazos en la cabeza para 
posteriormente dedicarse a destazar 
los bovinos, llevándose 
todas las piezas, dejando 
solamente como testigo 
mudo de sus ilícitos la 
cabeza, el menudo las 
patas y el cuero.

El Poblado de Yago 
y  las  comunidades 
adyacentes han sido de 
las mayormente afectadas, 
dándose el caso de los 
m i s m o s  g a n a d e r o s 
afectados no ponen sus 
denuncias respectivas por 

*El ex tesorero Alejandro García y Abdel Contreras se autoliquidaron; el primero 
con más de 140 mil pesos, y el segundo con 130. Asegura. 

* Luego que acuden a los campos donde saben que hay ganado, para matarlo a balazos y llevarse las piezas 
una vez destazado.

temor a los abigeos, y es que diría en 
alguna ocasión un líder ganadero de 
aquella región que al ser víctima de 

estos roba vacas acudió a la agencia 
del Ministerio Público a poner su 
denuncia y como en aquella ocasión 

acababa de salir de la 
Penal un sujeto, que 
sabemos en la Bolsa 
de Yago, que toda su 
vida se ha dedicado a 
esta actividad dentro 
de la investigación 
que realizara la Policía 
Nayarit se logró saber 
que éste había sido el 
responsable.

Sin embargo -dice 
el ganadero- tras su 
detención a las pocas 

horas llegaron a mi domicilio familiares 
del detenido para amenazarme en 
torno a que si acudía a ratificar la 
demanda ante el MP me podría 
costar muy caro. Y pues luego de esta 
amenaza mi familia me aconsejó que 
no acudiera ante el Ministerio Público, 
ya que temían que me pasara algo a 
mí o a alguno de los hijos, por lo que 
finalmente desistí de mi denuncia. El 
sujeto al no haber quien lo denunciara 
alcanzo su libertad y yo por mi parte 
ya no quise continuar con los cargos 
en su contra.

La presidenta de la Asociación 
Ganadera Local Angélica María Carrillo, 
ha señalado con insistencia que el 

abigeato se ha convertido en una forma 
de vivir de parte de quien se dedica 
a esta actividad desgraciadamente la 
Policía Nayarit dedicada a combatir 
a estos delincuentes no alcanza a 
combatir a los roba vacas de toda la 
entidad, por lo que nos encontramos 
solos ante este problema social donde 
el abigeato anda armado mientras que 
los que nos dedicamos a la ganadería 
somos gente de bien, que no queremos 
problemas, andamos desarmados 
y tampoco podemos arriesgarnos a 
que nos den de balazos si intentamos 
intervenir ante un caso flagrante de 
robo de ganado.  

Explico en alguna ocasión Angélica 
María Carrillo.


